AVIS AUX LECTEURS

Esparbec recherche de nouveaux auteurs érotiques et pornographiques, n’hésitez pas à lui décrire vos fantasmes, même si vous n’arrivez pas à écrire un livre : quelqu’un d’autre s’en chargera pour vous et vous fournira ce que vous désirez. N’hésitez pas non plus à dire ce que vous pensez des livres que nous publions, toutes vos suggestions seront communiquées à nos auteurs. Commandez à papa Noël vos vilains livres, on les fera pour vous. Et si la plume vous démange, pas de fausse pudeur : essayez d’écrire le porno que vous aimeriez lire, vous vous amuserez et vous gagnerez de l’argent. Devenez pornographes, un métier d’avenir !

Qui sait, parmi vous se cache peut-être l’Esparbec de demain ? Alors, pas de fausse pudeur. Asseyez-vous devant votre ordinateur et allez-y. Tous les manuscrits que nous recevons sont soigneusement étudiés par le comité de lecture.

Vous aimez le sexe ? Ça tombe bien. Nous aussi. Nous sommes donc faits pour nous entendre.

Adressez vos essais et vos fantasmes à ESPARBEC,
La Musardine, 122 rue du Chemin-Vert, 75012 PARIS.

© Média 1000, 2005

ISBN 978-2-74482-618-4

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

Savez-vous quoi ? Moi qui ai les séminaires et autres ateliers d’écriture en horreur… me voilà chargé à mon corps défendant d’un « atelier de pornographie par correspondance ». A l’heure qui est, je n’ai pas moins de quatre écolières du cul, à qui j’essaie tant bien que mal d’extirper leurs confessions ; quatre provinciales à boîte postale, on s’ennuie tellement en province, qui m’inondent de courriels (comme on dit maintenant) où elles me détaillent leurs dévergondages (ou leurs vantardises sexuelles).

Parmi ces écolières lubriques, chacune a sa particularité ; il y en a une, notamment, qui ne peut jouir que par le trou du cul en se regardant grimacer dans un miroir… Au moment de l’extase anale, elle se tire la langue, s’injurie, se traite de pouffiasse, d’ordure, de vide-poubelle, de truie, se couvre d’insultes qu’elle crache à son image :

« Tu en prends plein le cul, hein, grognasse, j’espère qu’il aura plein de merde sur la bite ! Caca boudin, caca boudin ! ».

A mon avis, cette jeune crêpière (elle est rennaise) a opéré un transfert intestinal. La maladie dont il faut que je la guérisse, quant à moi, quand elle essaie de décrire ses enculages, c’est l’abus des adjectifs… Des dix à la file qu’elle vous en chie, comme un chapelet de crottes…

La Strasbourgeoise, Lucy, c’est de la maladie des points de suspension qu’elle est affligée, quand elle sait pas quoi écrire, ne trouve pas ses mots, elle met des points de suspension (…) à la place. Professeur de pornographie, je vous jure, c’est tuant. En revanche, c’est une branleuse émérite. La championne toutes catégories de la branlette clitoridienne. Elle appelle à ça « ne pas s’ennuyer toute seule ». Comme elle faisait ça à la main, au début de notre correspondance, je lui ai signalé certain joujou pour dames dont, depuis, elle fait un usage immodéré.

« Hier soir, m’écrit-elle, il pleuvait trop, alors, soirée branlette, en face du miroir ! Je vous jure, Esparbecito, c’est mieux que la télé ! J’ai relu pour m’échauffer dans La Pharmacienne le chapitre où la gamine fait une pipe à son beau-père, et ensuite… J’ai branché le crincrin. C’est devenu comme un réflexe conditionné, j’ai l’impression d’être un cobaye de Pavlov… C’est bien simple, maintenant, surtout si je me suis bien échauffée en vous lisant, rien que le bruit du petit moteur électrique me fait suinter… Et quand je dis suinter, je suis modeste : une serviette éponge pliée en quatre sous les fesses n’est pas inutile ! Une fois la chose faite (ça m’a bien pris deux heures), j’ai essayé de “décrire” ce que j’avais fait, ce que j’avais éprouvé… mais c’est plus facile à faire qu’à dire… Salut, Esparbecito. »

Espérons qu’elle pondra son caca boudin avant qu’une autre branleuse ne lui pique l’idée que je lui ai soufflée pour créer un suce-pinces : fantasmer sur son joujou quand elle baise avec un mec (parce que sans ça, elle n’arriverait pas à jouir) au lieu de fantasmer qu’elle se fait baiser par un mec quand elle se branle avec son joujou.

Marylène, dont vous allez déguster les petites cochonneries, n’avait pas besoin de joujou pour se chatouiller le biniou : ses longs doigts de pianiste lui suffisaient… A notre première rencontre j’avais remarqué que l’index et le majeur de sa main gauche (elle était gauchère) avaient des ongles ras. On peut dire qu’elle ne cachait pas son jeu. D’ailleurs, dans ses livres, les filles se branlent à tire-l’haricot (comme disait une copine à moi) ; outre la branlette, les héroïnes de Marylène étaient portées sur deux choses : le pipi et Sodome. Je ne crois pas avoir lu de pornographe féminine aussi portée qu’elle sur les plaisirs de l’enculage.

Je me suis d’ailleurs empressé de faire lire ses livres à ma Rennaise au miroir.

« Oh, m’a-t-elle dit, c’est gentillet. Moi, je vise plus loin que ça… Savez-vous, Esparbec, un de mes fantasmes… Le faire avec un poney. J’ai une copine qui fait de l’équitation qui me raconte des horreurs à ce sujet… »

On n’arrête pas le progrès. Quant à vous, lecteurs, vous vous contenterez des sages cochonneries de Marylène. Et qui vivra, verra…

A bientôt, coquins et coquins, votre toujours dévoué professeur en pornographie, le sieur

E.

CHAPITRE PREMIER

Jean-Claude s’épongeait soigneusement le cou avec un grand mouchoir à carreaux. La chaleur devenait de plus en plus étouffante dans l’autocar qui emmenait trente adolescentes à la colonie de vacances « La Buissonnière », mais ce n’était pas ce qui le faisait transpirer comme ça.

Philippe, le moniteur d’éducation physique, et lui-même étaient assis tout au fond du car, à l’avant-dernier rang sur la droite. Mis à part le vieux chauffeur, ils étaient les deux seuls représentants du sexe fort.

Déjà trois heures qu’ils roulaient ! Trois heures à reluquer tous ces petits derrières en pomme, moulés dans des jeans ou dans des minijupes indécentes ; trois heures à bigler tous ces jolis nichons, ceux qui perçaient des T-shirts trop légers et ceux qui se montraient au-dessus d’un corsage décolleté. Les minettes ne tenaient pas en place, elles riaient, poussaient de petits cris sur toutes les octaves en commentant le paysage, babillaient d’une voix de mésange en fouillant dans leurs affaires, entassées au fond de l’autocar juste derrière les deux moniteurs… Philippe considérait leur manège d’un œil amusé. C’est vrai qu’il était plutôt beau gosse, il devait être habitué à la chair rose des tendrons… Mais lui, lui, Jean-Claude… Ce n’était pas qu’il n’ait jamais fait l’amour, mais il ne l’avait jamais fait gratuitement. Et puis il était tellement timide qu’il prenait la première venue, sans réfléchir. Il lui demandait « Combien ? » très bas et très vite, et il se dépêchait de la suivre dans sa chambre. Il était déçu à chaque fois, mais il recommençait quand même. Sans être carrément laid il n’avait rien de fracassant : le nez camus, le menton lourd, les membres empâtés, les yeux petits et enfoncés dans les orbites. Il parlait avec un accent de Marseille épais comme le brouillard de Londres. Dès qu’il voyait une fille, surtout si elle était jeune et jolie, il perdait ses moyens. Ses paroles devenaient quelquefois incompréhensibles, et son accent n’arrangeait rien. Alors, trente d’un coup, vous pensez ! Et il y aurait encore douze Autrichiennes à venir deux jours plus tard. L’idée de vivre tout un mois, pratiquement le seul homme au milieu de toutes ces affolantes créatures, le rendait presque fou, et depuis trois heures, il transpirait, il transpirait !

Le soir tombait sur la campagne lorsque l’autocar dépassa la grille d’entrée du parc. Le documentaire qu’il avait reçu avant de venir précisait que le parc du château avait une superficie de deux kilomètres carrés, et qu’il était entouré d’une forêt de sapins centenaires. Le château lui-même comportait plus de quarante pièces, sans compter les cuisines, les greniers et le réfectoire.

— Ooooooooooh ! ! !

Au détour d’un virage, au bout de la grande allée, le château de la Buissonnière venait d’apparaître entre deux rangées de sapins. Toutes les filles s’étaient précipitées contre les vitres de l’autocar pour mieux l’admirer. C’est vrai qu’il en jetait, surtout sous cette perspective de trois quarts face, avec ses hautes tourelles blanches, ses clochetons d’ardoise et ses fenêtres ouvragées.

— On dirait un château de la Loire ! piailla une mignonne petite rousse en short, dont les seins pointaient à quelques centimètres du visage congestionné de Jean-Claude.

— Ouah ! s’écria une autre, en gigotant pour se rapprocher des carreaux, vous avez vu, y’a une piscine !

— Où ça ? Où ça ? hurla le chœur des midinettes, en se bousculant pour apercevoir cette merveille.

Ce n’était pas une vraie piscine, comme elles l’espéraient, mais une piscine de gros plastique bleu turquoise, une pataugeoire d’un mètre cinquante de profondeur, flanquée de claies de bois pour bronzer après le bain.

— Ça sera super pour jouer au ballon ! fit remarquer une blonde rondouillarde en minijupe.

Jouer au ballon ! Toutes ces poitrines dodues en train de ballotter sous ses yeux sans qu’il puisse en tripoter une. Jean-Claude s’épongea le cou une fois de plus. A moins qu’il arrive à en peloter une quand même ?

Philippe lui tendit un paquet de biscuits fourrés au chocolat :

— Tiens, t’en veux pas un ? T’as pas faim ? J’ai des chips aussi, si t’en veux.

— Non, merci, c’est sympa. C’est la première fois que tu viens à la Buissonnière ?

— Non, j’y suis déjà venu, l’an dernier. Oh ! Putain ! Le pied ! Tu peux pas savoir… Je me suis sorti une minette différente tous les soirs…

— Oh ? Tant que ça ?… Mais c’est pas un peu risqué ?

— En théorie, si, bien sûr, mais la directrice s’en fout qu’on fasse tout ce qu’on veut, du moment qu’on reste discret. Alors tu parles que je ne me suis pas privé ! Ha !

— T’as du bol, parce que moi… avec les femmes…

Il eut une moue désolée, mélange d’amertume et d’envie.

Philippe ricana et lui fit un clin d’oeil complice.

— Ah, mais il faut que je te dise qu’ici, ce n’est pas la même chose ! Ecoute. (Il se rapprocha de Jean-Claude, mit sa bouche tout contre son oreille.) Tu comprends, ces nanas, elles ont en moyenne seize, dix-sept ans. C’est l’âge où on fait ses armes de séduction… Et à part nous, pendant un mois, y’a pas un mec à l’horizon ! Alors, tu peux y aller sans crainte : quarante nanas, y en a largement pour deux. Dès demain, tu vas voir, elles vont commencer à nous tourner autour…

— Même moi ? T’es sûr ?

Philippe lui répondit par un regard vicieux et complice. « Si seulement ça pouvait être vrai ! » songeait Jean-Claude tandis que l’autocar s’arrêtait devant le perron du château. Il avait un peu le tournis, à cause de toutes ces heures passées à roder dans la campagne beauceronne, et surtout à cause des jolies filles qui l’avaient frôlé innocemment pendant le voyage — à moins que ces frôlements n’aient rien eu d’innocent ?

CHAPITRE II

L’escalier de l’aile gauche du château crépitait de la course endiablée des retardataires, Line, Delphine et Dominique, les trois dernières adolescentes à regagner leurs chambres après la « veillée ». Elles partageaient le même dortoir : quatre lits, mais seulement trois occupantes.

— Chut ! Chut ! Mesdemoiselles ! Il est tard ! gronda la directrice avec impatience, lorsqu’elles passèrent devant son bureau au premier étage.

Elles ralentirent le pas et refermèrent doucement la porte de leur chambre, avec des rires étouffés.

Line occupa la première le petit cabinet de toilette, tandis que ses camarades babillaient à voix basse, vautrées à plat ventre sur le couvre-lit de dentelle.

Line était une drôle de petite bonne femme, frêle, la peau blanche, les cheveux rouquins et les yeux d’un bleu transparent. Elle se déshabilla avec des gestes furtifs. Sa poitrine paraissait beaucoup trop grosse pour sa maigreur… Elle n’ôta pas son soutien-gorge avant d’enfiler sa chemise de nuit ; elle avait peur que les autres se rendent compte qu’elle le rembourrait de coton. Tout en faisant une minutieuse toilette intime, elle prêta une oreille indignée à la conversation de ses copines.

— T’as déjà couché, toi ?

— Moi ? Non, mais je me suis déjà fait peloter dans la culotte…

Elles étouffèrent un rire mutin. Delphine dandinait son gros derrière en parlant. La culotte de nylon rose était si petite que le tissu se trouvait ramassé juste entre les fesses, et séparait en deux les globes charnus. Son jean était descendu à mi-cuisses et son débardeur avait glissé de ses épaules. On voyait ses nichons.

Dominique venait d’avoir seize ans. Elle avait tout du garçon manqué les yeux malins, le visage pointu sous d’épais cheveux noirs, le langage cru, les gestes brusques. Elle se tenait à croupetons sur le lit, et comme elle avait enlevé sa culotte, on lui voyait toute sa boutique : un double renflement tout rose, à peine ombré de quelques poils.

Line avait de la pudeur, ELLE. Elle avait du mal à supporter la compagnie de ces deux obsédées. La plupart du temps, elle les ignorait, mais le soir ça devenait difficile : elles ne faisaient que parler des garçons, échanger des confidences douteuses et des blagues cochonnes…

Elle prit son expression la plus digne en regagnant son lit. De toute façon, les deux autres, occupées à s’exciter toutes seules, faisaient à peine attention à elle.

La chambre sentait bon l’encaustique et les vieux murs. La nuit était tombée depuis longtemps, l’air frais de la campagne s’infiltrait par la fenêtre ouverte. Line se releva pour aller la fermer, à cause des moustiques.

— Hé ! Dominique, tu sais qu’il y a des filles qui sucent le truc des gars ?

— Moi, je l’ai déjà fait.

— Toi ? Mais je croyais que t’avais jamais couché.

— C’est pas la même chose… J’ai tout fait avec les gars, sauf de les laisser me l’enfoncer. Tu veux que je te raconte ?

Une se redressa dans son lit, furibonde.

— Ho ! Vous pouvez pas la boucler un peu ? J’ai envie de dormir, moi !

Dominique lui répondit par une affreuse grimace, tandis que Delphine lui lançait carrément une pantoufle à la figure. Vexée, Line s’enfonça sous les couvertures jusqu’à ce qu’on ne voie plus sa tête.

— Bon, qu’est-ce que tu disais ?

— Ben, que j’avais déjà sucé le truc à des gars.

— Oooooh la cochonne ! T’as pas honte ?

Et de se tortiller, tout émoustillée… Dominique reprit en baissant la voix :

— Si tu voyais leur tête quand je les suce ! Des fois, on dirait qu’ils vont s’évanouir.

— Comment tu leur fais ? Raconte !

— Ben, je les laisse d’abord me peloter… Un garçon, se faire sucer, ça lui suffit pas, faut qu’il te pelote, expliqua la jeune fille d’un ton doctoral. Souvent, quand ils ouvrent leur braguette, ils sont déjà tout raides, tout gros, tellement que ça les excite, l’idée qu’ils vont se faire sucer par une fille.

— Le pelotage aussi, ça les excite, renchérit Delphine qui ne voulait pas avoir l’air plus cruche que sa copine.

— Oui… Bon, alors, je leur tripote la queue, on se roule des pelles, et à la fin je la prends dans ma bouche et je la suce, comme tu dirais sucer une glace à la crème.

Delphine l’écoutait avec des yeux émerveillés, allongée à plat ventre et le menton dans les mains.

— Et… Tu ne le répètes pas, hein ? Un coup… y’en a un qui… Tu me jures que tu ne le répèteras pas ?

— Mais oui, je le jure…

— Je voulais retirer ma bouche au dernier moment, comme je fais toujours. C’est vrai, le sperme des gars, c’est un peu dégoûtant quand même ! Et lui, il m’a maintenu la tête et j’ai été bien forcée d’avaler.

— Berk !

— Eh bien… tu vois… c’est moins dégoûtant que je croyais. C’est crémeux, un petit peu salé, ça fait une drôle d’impression quand ça te coule dans la gorge.

Delphine se retourna sur le dos en gloussant. Elle continua à regarder Dominique, la tête renversée, en se titillant machinalement la pointe d’un sein.

— Tu leur fais des trucs pour les exciter ?

— Des trucs… Oui, quelquefois je touche les couilles… je caresse le trou du cul…

— Hi hi hi ! LE TROU DU CUL !

Dominique se rapprocha du lit de sa compagne. Elle finit par se faire une petite place à côté d’elle. Elle éteignit la lumière pour de bon. Ratatinée sous sa couverture, Line grommela « Pas trop tôt ! » et se retourna en faisant grincer les ressorts du lit.

Petit à petit, leurs yeux s’habituaient à l’obscurité. Delphine demanda en chuchotant :

— T’as sucé combien de gars en tout ?

— Trois, quatre… cinq, en tout. Et plusieurs fois chacun.

— Et t’as tout avalé ? Chaque coup ?

— Mais non, une seule fois, je t’ai déjà dit. Dis donc, t’as pas fini avec tes nichons, là, qu’est-ce que c’est que ces manières ?

Delphine se trémoussa en ricanant. Ce mouvement la rapprocha un peu plus du corps de Dominique.

Elle sentait la cuisse fraîche de son amie contre la sienne et cela la troublait autant que ses paroles. Elles se collèrent jambe contre jambe, la peau nue, en continuant à parler, comme si c’était l’attitude toute naturelle de deux amies qui échangent des confidences.

— Dis… Dominique… tu te tripotes jamais, toute seule dans ton lit ?

— Tu penses… Tous les soirs, dès que les parents dorment, je me chatouille… Je pince mon petit bouton jusqu’à ce qu’il devienne plus gros… Au bout d’un moment, ça me fait des petits battements…

— Eh bien moi, je le mouille en crachant sur mon doigt et je tourne, je tourne, je tourne… jusqu’à ce que ça palpite… J’imagine que mon prof de français me montre sa bite et qu’après je suis obligée de lui sucer devant tout le monde…

— Moi, mon petit truc, il est vachement sensible… J’ai pas besoin de le chatouiller longtemps… En même temps, je me comprime la minette avec la main, comme ça je jouis de partout.

— Y paraît qu’il y a des gars qui mettent la langue sur le truc des femmes. Ça doit faire du bien !

— Remarque…

Elle ricana nerveusement, en se trémoussant de plus belle contre son amie.

— Quoi ?

— On n’a pas besoin d’un gars pour savoir ce que ça fait !

— T’es pas folle ?

Mais la voix étranglée de Delphine disait clairement combien cette idée l’excitait déjà.

Line tressaillit sous sa couverture : elle avait gardé les yeux et les oreilles grands ouverts, intéressée malgré elle par ce qui se passait.

— Allez, souffla Dominique en insinuant la main entre les cuisses grassouillettes de Delphine, allez quoi, écarte et laisse-toi faire… Après t’auras qu’à m’en faire autant !

Delphine se débarrassa fébrilement de son jean, écarta les jambes jusqu’à ce que les tendons lui fassent mal. Dominique avait largement la place pour s’installer au milieu. De ses doigts agiles, Dominique eut tôt fait de repérer la saillie, tout en haut de la vulve et au milieu, un bourgeon tout pareil au sien. Elle le tripota un bon moment du bout des doigts, avec curiosité, et finit par lui donner un coup de langue.

Delphine se tordit sur le lit, pressée de se faire sucer « comme par un homme ». Elle se faisait son petit cinéma, imaginait que c’était monsieur Marquis, son professeur de français, qui lui suçait la moule, et n’allait pas tarder à lui montrer ses organes pour qu’elle les lèche à son tour.

Dominique tourna légèrement la tête de côté, pour mordiller latéralement le bourgeon de sa camarade. Elle mouilla de salive tous les replis, du haut en bas, explorant la vulve avec sa langue et ses lèvres. Delphine était plus formée que Dominique, elle avait déjà une poitrine bien développée et une vraie perruque sur la motte.

Quand Delphine se pencha entre ses jambes écartées pour lui rendre la pareille, elle ne put s’empêcher de toucher du bout des doigts la bouche qui la caressait. Elle effleura doucement la commissure des lèvres, la langue en mouvement…

Elles se retrouvèrent côte à côte pour se finir en se branlant. Elles avaient l’habitude de se caresser et elles réussirent à jouir presque en même temps, en tortillant des jambes et du bassin.

Recroquevillée au fond de son lit, le drap par-dessus la tête, Line mordait son oreiller en pleurnichant. Elle se pinçait la vulve à petits coups, tâchant de calmer ce feu au ventre qu’elle n’arrivait pas à s’expliquer.

— C’est dégoûtant, c’est dégoûtant, marmonna-t-elle avant de s’endormir.

CHAPITRE III

Chaque matin, Jean-Claude et Philippe étaient réveillés par le soleil. Ils ne fermaient jamais les volets, exprès. C’était bien plus agréable qu’une sonnerie !

A huit heures, petit déjeuner dans le réfectoire. Philippe n’avait pas menti, avait constaté Jean-Claude tout au long des repas, les filles se démanchaient le cou pour mieux les voir, avec des regards sournois et des rires étouffés. Qu’est-ce qu’elles pouvaient bien se raconter en se poussant du coude, quand il se trouvait sur leur passage ? Il n’avait jamais été l’objet d’une telle attention de la part de la gent féminine — mais il commençait déjà à s’habituer à cette idée…

Juste après le petit déjeuner, ces demoiselles filaient comme l’éclair dans la piscine : elles prenaient soin d’enfiler leur maillot sous leur robe, pour ne pas avoir besoin de monter se changer. Pour rien au monde les deux hommes n’auraient manqué le spectacle de ces petits culs frémissants, à peine voilés par le slip du bikini…

Ce matin-là, il faisait très beau et la piscine était noyée de soleil : ça faisait mal aux yeux de la regarder. Philippe avait déjà repéré sa première victime : Angela, une Autrichienne au corps sinueux, qui paradait dans un minuscule maillot de bain rouge, tout humide et les cheveux plaqués par l’eau chlorée. Ses longs nichons pointus l’excitaient et il n’était pas loin de bander. Heureusement que l’eau était froide ! Il prenait un malin plaisir à l’asperger d’eau, à la pincer en différents endroits du corps, elle répondait par des cris suraigus…

— C’est dans la poche, affirma Philippe à son collègue, en revenant se coucher sur sa serviette de bain.

Deux jolies filles, Agnès et Loïse, vinrent s’installer de chaque côté de Jean-Claude. Agnès était la plus mignonne : châtain clair, les yeux verts et la taille fine. Elle avait des rondeurs aux bons endroits, il lui aurait bien mis une petite main aux seins… ou aux fesses… ou même les deux, pourquoi pas ?

Elles faisaient des mines en le regardant par en dessous. Agnès se coucha à plat ventre en face de lui. Le mouvement qu’elle fit pour s’allonger distendit légèrement le soutien-gorge de son maillot, si bien qu’il aperçut la totalité d’un sein. Le mamelon était gros et marron clair, auréolé de fines gouttelettes. Comme il aurait aimé pincer le bout… Son sexe commençait à gonfler dans son étroit slip de bain. Agnès fixait son entrecuisse avec une expression gourmande. Gêné, il se retourna sur le ventre. Elle l’entreprit d’une voix traînante :

— C’est quoi, ton métier, Jean-Claude ?

— Heu… Infirmier dans un hôpital… C’est, heu, c’est pour ça que j’ai eu la place d’infirmier-moniteur ici…

— Mmm… Alors, si on est malades… Tu sauras bien nous soigner ?

Les deux filles le dévisagèrent avec une impudeur qui révélait d’avance la nature de leur « maladie ».

CHAPITRE IV

Line n’aimait pas faire la veillée avec les autres, et comme ce n’était pas obligatoire, elle passait ses soirées au fond du jardin, à faire de la balançoire. En fait, elle avait HORREUR des colonies de vacances. Elle avait horreur de la compagnie des gens en général, c’étaient ses parents qui l’obligeaient à aller « en colo ».

Il y avait plusieurs balançoires au fond du parc, à quelques mètres de la forêt de sapins ; mais sa préférée, c’était la plus grande, celle où au moins quinze filles pouvaient s’installer à califourchon. Elle se mettait à une extrémité et lui imprimait un long mouvement de balancier. Alors elle se chantait des chansons en anglais qu’elle connaissait par cœur, et quand elle arrivait au bout de son répertoire, elle restait longtemps silencieuse, à écouter le grincement régulier de la balançoire, les cris des corbeaux dans les sapins, tous les bruits mystérieux de la nuit.

Peu à peu, un bruit bizarre attira son attention. Elle s’immobilisa et dressa l’oreille. C’était une voix humaine. Elle descendit d’un bond sur l’herbe de la pelouse et s’approcha à pas de loup. Son cœur se contracta douloureusement quand elle comprit que la voix masculine était celle de Philippe, le beau moniteur qu’elle avait déjà remarqué dans l’autocar, le jour du départ. Elle en était tombée un petit peu amoureuse (un petit peu beaucoup) et le soir avant de s’endormir, elle s’imaginait qu’il la berçait dans ses bras.

Elle le voyait de profil, adossé à un arbre. Elle s’accroupit derrière un massif de forsythias. Il avait baissé son slip de bain sous ses fesses et se masturbait lentement devant l’Autrichienne (Angelica, ou Angela…) qui le regardait faire d’un air étonné, assise sur le sol devant lui, en jupe et en soutien-gorge. La lune les éclairait en plein, si bien que Line pouvait voir le sexe qu’il tripotait. Un gros tuyau blanchâtre, terminé par une boule ovale plus sombre, que ses doigts malaxaient en cadence.

— Tu la vois bien, ma grosse pine, Angela ? Tu as vu comme elle est raide ? Ça me fait bander… Tu veux essayer toi-même ? Viens un peu par ici, donne tes doigts.

Line retint un cri de douloureuse surprise. Elle pressa ses doigts contre sa bouche et retint sa respiration. Cette Autrichienne, quelle dévergondée ! Elle en avait honte pour elle. « Je ne vais sûrement pas rester à regarder ça ! C’est vraiment dégueulasse ! » décida-t-elle.

Elle plissa les yeux pour mieux voir.

— Tiens, prends-la dans ta menotte, oui… Comme ça… Secoue-la tout doucement. Tu vas voir comme ça va me faire du bien.

La fille s’était approchée à quatre pattes : ses yeux brillaient dans l’obscurité. Elle lui mit enfin la main à la bite, et lui secoua le gland, comme il l’avait ordonné. Il s’excitait en tripotant ses nichons dans son soutien-gorge, il s’amusait à les faire sauter dans ses mains.

— Tu sais y faire pour ton âge… Fais-moi une branlette, petite cochonne. Tu m’excites trop…

« Je vais m’en aller, c’est une honte ! » se dit Line en tendant le cou dans leur direction.

L’Autrichienne était encore à quatre pattes : il la fit relever pour lui toucher les fesses. Il lui baissa la culotte. Line put voir sa lune grasse, un peu molle, qui tremblait sous le pelotage expert du moniteur. Elle avait gardé la pine dans la main et la remuait maladroitement, en lui tournant le dos. Elle était bien docile, c’était ce qui plaisait à Philippe chez une femme. Il avait bien l’intention de se faire cette salope, et de tous les côtés, mais pas tout de suite, pas aujourd’hui…

— A genoux, maintenant. Donne tes nichons. Non, n’arrête pas de branler. Regarde bien ma pine…

Il commença à pousser des cris de gorge qui n’avaient rien d’humain ; Line n’avait jamais entendu des cris pareils, ou alors peut-être, très très longtemps auparavant…

— Regarde ma queue, salope…

Il détachait chaque syllabe, d’une voix oppressée. Il attrapa brutalement la fille par les cheveux… Il reprit sa verge en main et la dirigea fébrilement vers le visage hébété de l’Autrichienne… Une sorte de crème blanche émergea de son bout et alla s’écraser sur la joue de sa partenaire. Elle poussa un grognement étouffé et fit le geste de s’essuyer. Philippe l’arrêta…

— Non, ne t’essuie pas… Ne t’essuie pas, je te dis !

La fille le regarda sans comprendre.

— Was…

— Ne t’essuie pas… Avale !

Il recueillit sa semence sur ses doigts et les enfonça dans sa bouche.

— C’est bon, ma salope ?

Elle n’avait pas l’air de trouver ça bon.

— Il faudra pourtant t’y habituer si tu veux sortir avec moi, parce que j’ai l’intention de t’en faire manger souvent…

Line resta longtemps accroupie derrière son buisson, après leur départ. Elle se mordillait la peau des lèvres, la tête vide.

Enfin elle se leva pour aller rejoindre le château. Elle était tout ankylosée et elle ne se sentait pas très bien en dedans. Elle ne savait pas trop si elle était encore amoureuse de Philippe, ni si elle penserait à lui au moment de s’endormir…

CHAPITRE V

Depuis huit heures du matin, c’était le grand remue-ménage dans le château. Une affichette sur la porte du réfectoire annonçait :

« GRRRAND CONCOURS DE BEAUTE », pour le lendemain au soir. Deux épreuves prévues : un défilé costumé et un défilé en maillot de bain. Le jury serait composé de la directrice, des monitrices, du cuisinier et… des deux moniteurs. Jean-Claude voyait déjà par la pensée tous ces petits culs ronds en train de se dandiner sous son nez.

Donc, à peines levées, les mignonnes avaient commencé à s’activer pour trouver des idées de costume. Le concours n’était pas obligatoire, bien sûr, mais presque toutes les filles étaient ravies à l’idée de se pavaner sous les yeux des deux moniteurs.

Toutes, sauf Line, qui restait allongée sur son lit avec un roman, pendant que ses deux voisines fouillaient leurs tiroirs à la recherche d’accessoires originaux.

— Ho, Line ! Tu ne veux pas participer ? Allez, ça va être rigolo.

— Non ! Fichez-moi la paix. Ou alors, je viendrai déguisée en sandwich. Avec deux tranches de pain de chaque côté de la tête.

— C’est malin !

Agnès ouvrit brusquement la porte de la chambre. Elle se faisait une spécialité de porter des jupes ultracourtes, qui voletaient autour d’elle quand elle courait, en laissant entrevoir sa culotte de nylon. Elle s’écria en secouant ses boucles :

— Les filles, Betty et moi on monte au grenier. Vous venez avec nous ?

— Qu’est-ce que tu vas foutre au grenier ?

— Ben, y’a plein de trucs pour se costumer… Et justement, y’a Jean-Claude qui fait l’inventaire ! ajouta-t-elle en plissant les yeux d’un air entendu.

Elle claqua la porte sans attendre la réponse. En y réfléchissant, mieux valait limiter la concurrence !

Finalement, lorsqu’elle arriva au grenier, il n’y avait que Betty et Jean-Claude. Celui-ci, très rouge, avait le nez plongé dans une cantine de fer-blanc remplie de pièces de tissu et faisait mine de les examiner une par une. Le grenier, situé juste sous le toit d’ardoise, était une enfilade de petites pièces plus ou moins obscures. Le plancher était ciré et les malles étaient bien alignées contre la soupente, afin de tenir le minimum de place. Malgré cela, la pièce était encombrée d’objets bizarres. Ça allait du mannequin de couture aux marionnettes de guignol, en passant par un assortiment de cages d’osier remplies d’animaux empaillés.

Betty s’accroupit juste à côté de Jean-Claude, silencieuse comme d’habitude. C’était une drôle de fille. Elle sentait le sucre et la réglisse, le parfum de ces bonbons qu’elle suçait à longueur de journée. C’était une jolie brune potelée. Sa jupe plissée était un peu plus longue que celle d’Agnès, mais dans cette position elle dévoilait ses cuisses.

En les voyant si bien occupés tous les deux, Agnès se vexa et redescendit bruyamment les escaliers, laissant Jean-Claude aux prises avec sa camarade. Betty était une vicieuse, il n’allait pas tarder à s’en rendre compte.

Comme par accident, les doigts minces de Betty rencontraient ceux de Jean-Claude dans la malle, et à chaque fois il en ressentait comme un choc électrique dans le sexe. Il cherchait désespérément quelque chose à dire pour masquer son trouble. Lui, Jean-Claude, tout seul dans cette pièce sombre avec cette délicieuse petite femelle…

Betty lui coulait des regards en dessous, un vague sourire sur ses lèvres gonflées. Elle se tenait toujours la bouche entrouverte, les yeux mi-clos, et cela lui donnait l’air hébété de quelqu’un qui vient de jouir, ou qui a bu trop de champagne. Jean-Claude se demandait quelquefois si elle était tout à fait normale… Elle parlait d’une voix traînante, avec des gestes ralentis. Il sursauta quand elle lui adressa la parole…

— Tu sais pour qui tu vas voter dimanche ?

— Voter ? Non, non, non, je ne sais pas, tu sais, ça se décidera au dernier moment…

Il évitait de la regarder mais il l’entendait respirer doucement ; à quelques centimètres de son corps, il sentait son souffle léger sur la peau de son épaule. Elle avait tourné la tête vers lui et il devinait qu’elle le regardait de tout près. Au prix d’un effort surhumain, il parvint à la regarder lui aussi. Il commençait à se demander s’il ne ferait pas mieux de s’en aller tout de suite, avant de faire une bêtise. La présence de cette gamine le rendait presque fou.

Elle avait une poitrine d’adulte, très volumineuse, un peu lourde, qui roulait sous sa chemise à chacun de ses gestes. Il eut l’impression que Betty avait dégrafé au moins deux boutons de chemisier depuis qu’elle était arrivée dans le grenier. Il fixait, hypnotisé, le creux profond qui se dessinait entre les deux nichons. Il mourait d’envie de lui caresser les seins. Comme cela devait être chaud, et ferme, bien logé au creux de la main ! Il imaginait la douce pression de ses doigts autour des globes. En pensée, ses mains écrasaient en cadence les belles poires de chair, tiraillaient les mamelons, faisaient tressauter les deux masses élastiques… Son sexe était tendu et douloureux, et faisait un angle bizarre dans le slip qui le comprimait. Il profita d’un moment où la jeune fille détournait le regard pour le redresser. Le gland congestionné dépassait du slip et frottait maintenant contre le tissu rêche de son blue-jean.

Betty se releva d’un bond en désignant quelque chose au plafond.

— Oh ! Regarde, il y a des chapeaux tout en haut des étagères !

Elle déplaça immédiatement l’escabeau.

— Attends, je vais t’aider, bredouilla Jean-Claude, il n’est pas très stable et tu risques de te casser la figure.

Il cala les pieds de l’escabeau contre ses baskets et s’agenouilla sur le plancher. Comme par hasard, il se retrouvait ainsi juste sous les marches, juste sous la jupe de la petite qui montait déjà en se trémoussant.

Il avait une très belle vue sur ses fesses à demi nues. Il se pencha insensiblement pour mieux voir le tableau.

La cochonne portait une culotte, mais elle était bien trop étroite entre les cuisses et on lui voyait la moitié du cul. La mince bande de tissu partageait la fente en deux, séparant bien les deux renflements charnus. Il banda plus fort en apercevant les frisons de sa chatte et les plis de l’aine. Le tissu était bouchonné entre ses fesses rondes et très blanches. A force de contorsions, la tête de Jean-Claude se trouvait maintenant exactement en dessous.

Betty gigotait en farfouillant dans les rayons, et les mouvements de ses cuisses nues cachaient et dévoilaient tour à tour son intimité. Il se massait machinalement le gland en la regardant, se régalant de la vision prolongée de cette moule adolescente. Il regrettait de ne pas voir le clitoris, mais il était caché sous la culotte… Une fois seulement, le coton bâilla suffisamment pour qu’il entrevoie les muqueuses des petites lèvres, d’un rose plus foncé que les grosses lèvres, mais c’était trop bref pour qu’il puisse se faire une idée juste des choses. Il avait envie de caresser tout ça, mais il n’osait pas.

Betty avait l’air déçue en descendant de l’escabeau. Sournoisement, Jean-Claude essayait de calmer sa queue dilatée en la comprimant de sa main droite, comme s’il se grattait le ventre sans y penser. Il réussit à se pincer le gland deux ou trois fois à l’endroit sensible. Cela lui fit beaucoup de bien. Il n’avait jamais bandé aussi fort. Qu’est-ce que ça serait quand il réussirait à en baiser une !

— Bon, ben, y’a rien d’intéressant ici, finalement, décréta Betty d’un ton vexé.

Elle s’en alla sans lui dire au revoir, sans prendre le temps de refermer la porte.

Jean-Claude alla aussitôt s’asseoir sur une des cantines de fer-blanc et s’empressa de soulager sa pine etses bourses gonflées de sperme. Sa main s’activa quelques secondes et il explosa en pensant au sexe de Betty. Ça n’aurait sûrement tenu qu’à lui qu’il arrive à la toucher sous la culotte…

CHAPITRE VI

Loïse venait une fois de plus de se cogner contre Jean-Claude dans le couloir. Tout à l’heure, dans les escaliers, c’était dix, douze adolescentes qui l’avaient torpillé au passage à force de courir dans tous les sens. Les filles étaient de vrais paquets de nerfs depuis le matin. Elles bondissaient d’un étage à l’autre, pour montrer leurs costumes, trouver des chapeaux, des bijoux, des produits de maquillage. Seule la petite Line se tenait tranquille, assise sur les marches extérieures, face à la pelouse ensoleillée, tous ses cheveux dans les yeux et plongée jusqu’au cou dans son roman.

Betty fit exprès de le tamponner avec sa poitrine, il la sentit s’écraser sur son torse et sa queue commença instantanément à bander.

— Oh, pardon… murmura-t-elle de sa voix traînante, en rejetant ses cheveux noirs derrière ses oreilles.

Ça se passait dans un couloir sombre entre la cuisine et le réfectoire. Personne à l’horizon. Jean-Claude avala difficilement sa salive. Il s’était caressé au mois trois fois depuis la veille en pensant à cette petite salope qui montrait si bien ce qu’elle avait de plus intime… Betty était vêtue de deux serviettes de bain superposées, en guise de boubou. Elles étaient sommairement nouées à sa taille, et elle avait arrangé un foulard sur sa tête, pour faire une sorte de madras martiniquais. Ses seins se balançaient librement sous l’éponge.

Brusquement, Jean-Claude n’entendit plus les cris des autres filles qui se bousculaient dans les escaliers et à l’entrée du réfectoire. La serviette-éponge venait de glisser, le nœud qui la retenait se défit doucement et le buste lui apparut dans son intégralité. Les boutons étaient d’un rose très pâle avec une pointe presque rouge. Ils paraissaient tout petits au milieu de ses seins blancs. La petite mima la confusion. Jean-Claude était sûr qu’elle ne l’avait pas fait exprès, ses joues étaient rouges et elle tremblait de tous ses membres.

— Oh là là, ma serviette !

Elle se pencha nerveusement pour la ramasser et ses mamelles suivirent le mouvement.

Elles paraissaient incroyablement longues et charnues dans cette position pendante, et cette fois-ci Jean-Claude ne put y tenir. Il les pelota…

Il ne voulait pas regarder le visage de Betty, seulement les seins légers qui tremblaient dans ses paumes. Elle se débattait un peu, mais pas aussi fort qu’il aurait fallu… Jean-Claude s’en donnait à cœur joie, il s’acharnait sur les mamelons, les pétrissait longuement, délicieusement…

Tout naturellement, sa bouche chercha la bouche de Betty, et il lui enfonça sa langue entre les lèvres. Ils se roulèrent une longue pelle moelleuse… La bouche de la jeune fille était fraîche et sentait la réglisse. Il n’oubliait pas de lui caresser les seins en lui roulant la langue… Il commençait à lui venir d’autres idées : toucher ses fesses, pincer sa chatte, se faire un peu tripoter à son tour… Quand il fut ramené brutalement à la réalité.

Marijane, une des plus jolies filles de la colonie (il l’avait tout de suite repérée : elle tranchait nettement sur les autres) surgit du réfectoire sans crier gare, un grand chapeau à plumes dans les mains.

— Oh ! Pardon ! s’esclaffa la belle en refermant la porte.

Elle rebroussa chemin en riant. Ils étaient de nouveau seuls. Mais le charme était rompu… Betty s’agenouilla gracieusement pour renouer son « boubou » autour de sa taille.

Jean-Claude se sentait mal à l’aise sans savoir pourquoi. Ça l’ennuyait que Marijane l’ait vu en train d’embrasser Betty. Il y repensait sans arrêt et sa gêne ne diminuait pas.

« Ça doit être parce que j’ai peur qu’elle aille le répéter à tout le monde », décida-t-il.

CHAPITRE VII

Ces mains crispées sur sa poitrine, Betty avait l’impression de les sentir encore. Elle se masturba jusqu’à deux heures du matin, plusieurs fois de suite, en y repensant. Elle mourait d’envie de recommencer…

Betty était une petite personne très décidée, sous ses airs languides. Elle avait décrété qu’elle aurait Jean-Claude avant Loïse. Elle n’avait jamais fait l’amour. Mais elle voulait que, pour la première fois, ça se passe avec un homme, un vrai.

Elle n’avait pas de véritable opinion sur Jean-Claude. Elle était troublée par son désir d’adulte. Elle imaginait son sexe, raide, massif, entouré d’une rude toison pubienne, les couilles bien lourdes qui devaient ballotter quand il remuait. Elle se caressa en y pensant. Au petit matin, elle se réveilla avec une idée…

— Jean-Claude ? J’ai un problème, il n’y a qu’à toi que je peux en parler.

Betty se tenait timidement devant le bureau de Jean-Claude à l’infirmerie. Elle se tamponnait les yeux avec un mouchoir, mais on aurait cherché en vain la plus petite larme.

Elle parlait de sa voix traînante, avec une moue désolée. Jean-Claude se leva en vacillant d’émotion et alla pousser le verrou de la porte d’entrée.

— Voilà, nous sommes tranquilles, dit-il en se rasseyant. Qu’est-ce qu’il y a, ma « pitchoune » ?

— Je… je n’ose pas te le dire…

— Voyons, est-ce grave ?

Elle secoua la tête en accentuant sa moue désolée. Enfin elle s’approcha de lui et demanda d’une voix enfantine :

— Est-ce que je peux m’asseoir sur tes genoux, Jean-Claude ? Je me sentirais plus rassurée pour te le dire…

Jean-Claude sentit s’accélérer son rythme cardiaque. Elle ne lui laissa pas le temps d’accepter ou de refuser, et s’installa d’office sur ses jambes. Le visage du garçon s’empourpra. Il venait de sentir contre sa cuisse (il était toujours en short dans la journée) un contact affolant : la petite n’avait pas mis de culotte sous sa robe de plage, et la moule nue s’écrasait sur la chair de sa jambe…

Il essayait en vain de reprendre son souffle, de trouver quelque chose à dire pour s’en sortir. De plus, Betty se tortillait vicieusement sur sa cuisse, en faisant semblant de ne pas avoir remarqué ce « détail ». Elle continuait à parler d’une voix dolente, en lui faisant bien sentir les deux bourrelets de sa chatte.

— J’ai un peu mal au ventre depuis hier soir, Jean-Claude. Ça m’a empêchée de dormir, tu sais ?

— Ah… ah oui… mais tu… tu as mal comment, explique-moi ?

Il ne put s’empêcher de lui entourer la taille, puis de laisser glisser sa main le long de ses reins jusqu’aux fesses rebondies, qu’il sentait aussi se frotter à nu contre sa cuisse. La petite baissa pudiquement les yeux.

— Je ne sais pas… c’est là… ou là… ça me fait drôle.

— Hum… on va voir ça… allonge-toi sur le lit médical, je vais t’examiner tout de suite, parvint-il à articuler.

Elle obéit docilement. Il n’aurait pas su dire s il était déçu ou soulagé de ne plus sentir le contact de la jeune vulve contre sa jambe.

Elle s’allongea, jambes repliées. Dans cette position, il pouvait apercevoir sa moule. Il jetait malgré lui de petits coups d’œil sournois entre les cuisses légèrement écartées. Cette fois, il pouvait voir la fente en entier. Elle était bien développée, comme celle d’une femme adulte. Et pourtant Betty avait gardé un visage enfantin et un regard innocent.

Les mains de Jean-Claude tremblaient, n’osaient se poser sur le corps de la jeune fille. Betty avait fermé les yeux et elle attendait.

Il se décida enfin. Il rabattit un pan de sa robe de plage, une minirobe de coton imprimé rose et orange. Elle était nue jusqu’à la ceinture. Il détailla les cuisses grassouillettes, le ventre blanc ponctué par un nombril minuscule. Le triangle de poils légers entre les cuisses…

— C’est là ? Ou bien, là ?

Il lui pressait l’abdomen avec délicatesse.

— C’est plus bas, souffla-t-elle enfin.

Il plaqua les doigts sur la touffe brune. Contact délicieux, un peu crissant…

— Là ?

Elle gémit. Ça ne ressemblait guère à un gémissement de douleur…

Il écarta délicatement ses chairs. Son cœur cognait à grands coups. Il ne pouvait s’empêcher de couler des regards furtifs en direction de la porte. Oui, le verrou était solide et bien fermé…

Il poursuivait une inspection entamée deux jours plus tôt… quand il avait seulement vu le renflement de la motte par l’entrebâillement du slip. Maintenant il voyait les muqueuses palpitantes, d’un rose très tendre. Rien à voir avec les vulves cramoisies des prostituées qu’il fréquentait. C’était tout frais, tout neuf, imprégné d’une troublante rosée transparente…

Il appuya du bout des doigts sur le bord extrême du périnée. Betty frissonna. L’index de Jean-Claude se déplaça le long de la fente rose tendre, jusqu’à la crête minuscule du clitoris. Il constata que son petit ergot était fièrement dressé, qu’une légère écume recouvrait les nymphes de la chatte… Il pinça doucement le bouton entre le pouce et l’index.

— C’est là ?

— Je ne sais pas, articula Betty en fermant plus fort les yeux. Elle ajouta très vite : Ça m’arrive d’avoir le cœur qui bat trop fort. J’ai peur de faire une crise cardiaque un jour…

Il eut un sourire crispé :

— Allons, à ton âge tu n’as rien à craindre. Tu veux quand même que je vérifie ?

Il bandait douloureusement. Il vit l’instant où il n’y tiendrait plus, où il éjaculerait dans son slip. « Tiens bon », se dit-il en avalant sa salive.

Il déboutonna le haut de la robe. La vue des gros seins fermes le troubla comme la première fois. Quels seins elle avait, cette fille ! Faits pour le pelotage… et ces petits bouts roses… Il les pinçouilla sournoisement entre ses doigts. Elle serra un peu les lèvres.

— Tu es complètement développée ? s’informa-t-il d’une voix neutre.

— Oui, j’ai eu mes premières règles il y a quatre ans. Je n’aimerais pas que ma poitrine grossisse davantage, gloussa-t-elle en ouvrant les yeux.

Mais elle les referma aussitôt. Elle ressentait quand même une pointe de honte.

— Tu as tort. Une poitrine de femme n’est jamais trop grosse pour un homme.

Elle ne répondit pas. Elle restait immobile. Il pelota le sein gauche sous prétexte de vérifier les battements du cœur. La pointe rose roulait sous sa paume. Son regard affolé courait de sa motte à son abondante poitrine.

— A quel jeu tu joues, Betty ? Je suis un homme, ne l’oublie pas. C’est un jeu dangereux.

— Qu’est-ce que je risque ? murmura-t-elle.

Il émit une espèce de grognement. L’excitation le mettait hors de lui, lui faisait oublier toute crainte, toute timidité.

— J’ai la bite qui me fait mal à force de bander. C’est ta faute. Tu vas me soulager… en la caressant un peu. Attends…

Sa verge jaillit comme un ressort quand il baissa son short suffisamment pour dégager aussi les testicules et le haut des cuisses.

Betty restait inerte, très rouge. C’était plus difficile qu’elle ne l’avait imaginé. Quand elle ouvrit les yeux, elle se sentit effrayée par la réalité de cette vision : un sexe d’homme, énorme et raide comme une barre de fer, les bourses grenat, lourdes, légèrement ovales, le poil dru qui entourait les organes génitaux. Une grosse veine bleue palpitait le long de la hampe. Elle étouffa un cri et ferma les yeux. Elle n’avait pas le courage de s’en aller… Elle n’avait pas fait tout cela pour rien… Il fallait qu’elle aille jusqu’au bout. Jean-Claude lui saisit la main avec impatience.

Elle avait une main très petite, même pour une adolescente. Il remarqua qu’elle se rongeait les ongles. Il fixa sa petite menotte tandis qu’elle s’activait autour de son gland.

Il prit la deuxième main de Betty et la frotta contre ses testicules. A ce moment, il n’était plus lui-même. C’était son sexe, son excitation qui commandait. La bite masturbée, les couilles caressées (Betty continuait d’elle-même à le toucher à certains endroits), il ne fut pas long à éjaculer.

Ses testicules se contractèrent et le sperme jaillit en courtes salves, pour retomber un peu plus bas, sur le bord du lit médical. Betty était allongée sur le côté, les deux mains agrippées au sexe de Jean-Claude. Elle continuait à le tripoter mécaniquement ; ses yeux étaient fermés, ses paupières tellement contractées que tout son joli visage se plissait. Mais lui avait les yeux bien ouverts : il n’ignorait plus rien de l’anatomie de Betty.

« Si », rectifia-t-il mentalement. « Je n’ai pas encore bien regardé son cul… »

CHAPITRE XIII

Finalement, la directrice avait fait reporter le fameux concours de beauté au lendemain soir. Elle était un peu grippée ce samedi-là, et pour rien au monde elle n’aurait voulu manquer le spectacle…

Micheline, la directrice, était une belle femme de quarante ans, grande, pulpeuse, séduisante malgré son expression sévère. En apparence, elle ne faisait rien de spécial pour se mettre en valeur.

Sa chevelure brune, où couraient quelques fils blancs, était strictement disciplinée en chignon derrière la nuque. Des lunettes d’écaille, et pas le moindre maquillage. Elle n’en avait, d’ailleurs, aucun besoin : ses lèvres étaient naturellement d’un beau rouge grenat.

En réalité, c’est sciemment qu’elle cultivait le genre « institutrice sévère ». Cela correspondait parfaitement à ce qu’elle recherchait en amour… de jeunes élèves bien soumises à leur chère maîtresse.

Pas une de ces pétulantes adolescentes n’aurait imaginé sa vraie nature. Elle savait garder une expression sévère, les doigts croisés devant elle et droite comme un i, quand il le fallait. Par prudence, elle jetait généralement son dévolu sur les monitrices les plus jeunes.

Malgré une préférence marquée pour les adolescentes à peine pubères, Micheline (elle insistait pour que les colons l’appellent par son prénom, mais très peu osaient le faire) appréciait son amante du moment, la petite Marie-Lyse. C’était une jolie métisse, avec de grands yeux mouillés et la bouche constamment entrouverte. Son corps était moins développé que celui de certaines adolescentes de la colonie. Micheline avait pu s’en rendre compte en inspectant la salle des douches… « Tiens, justement ! La salle des douches… » Elle ne l’avait pas encore inspectée ce jour-là.

Il y avait des heures précises dans la journée pour celles qui souhaitaient se laver, car les douches ne fonctionnaient pas séparément. C’était le matin à neuf heures et l’après-midi à seize heures trente. Il était justement… seize heures quinze ! Micheline jeta un coup d’œil par la fenêtre. Il faisait une chaleur intense, les petites n’avaient pas le droit d’aller se baigner dans la piscine sans s’être lavées au préalable (condition d’hygiène que Micheline avait instituée elle-même).

Quand elle eut vérifié, dans le grand miroir ovale de sa salle de bains, que tout dans sa tenue, sa coiffure, était irréprochable, elle se dirigea vers l’escalier qui menait au rez-de-chaussée, en faisant claquer ses talons aiguilles sur le bois ciré.

La salle de douches était composée de deux parties distinctes : le vestiaire, une pièce grise, sans décoration, avec simplement des bancs disposés le long des murs, destinés à recevoir les vêtements des colons ; la salle de douches proprement dite, vaste, carrelée d’émail blanc, munie d’un système d’écoulement par le sol et de rampes de tuyaux au plafond qui comprenaient une vingtaine de pommeaux. Sommaire mais efficace. Le soleil entrait largement par les vitres de verre brouillé, tout près du plafond.

Un joyeux vacarme dans le couloir annonça à Micheline que les candidates au nettoyage étaient nombreuses. Beaucoup de lesbiennes, et beaucoup d’hommes auraient aimé se trouver à sa place…

Certaines filles se bousculaient à l’entrée du vestiaire, en commençant déjà à retirer leur chemisette. D’autres, plus timides, hésitaient visiblement à se montrer nues devant tout le monde.

C’était celles-là que Micheline aimait le mieux. Elle en repéra une qui avait l’air particulièrement prude. Une jolie petite rouquine.

Elle tourna le dos au moment d’enlever son soutien-gorge. Quand elle fit de nouveau face à Micheline, celle-ci réalisa, malgré les bras frêles que la jeune fille croisait sur sa poitrine pour la cacher, que ses seins étaient beaucoup plus petits sans soutien-gorge…

— Toi, la petite rousse, lui jeta-t-elle d’une voix dure. Rappelle-moi ton nom.

— Line Gauthier, madame.

— Tu peux m’appeler Micheline…

Line baissa la tête et se mordit les lèvres.

« Elle est délicieuse, vraiment, mais beaucoup trop pudique », songeait Micheline en la regardant filer sous la douche. Line se dandinait maladroitement, une main plaquée sur ses seins et l’autre sur sa minuscule touffe de poils roux. « Oui, délicieuse, charmante. »

Micheline reprit son inspection. Il y en avait qui étaient joliment faites… Tiens, la blonde aux longs cheveux… Elle avait de gros seins en poire, et l’autre… la petite brune… des mamelons proéminents… Comme ils étaient pointus, tous ces nichons, comme ils étaient drus… Ça devait être bien ferme sous la main…

C’était un supplice raffiné que de devoir garder un masque austère devant un tel spectacle. Micheline attendait fébrilement le moment où apparaissait un cul… qu’elle devinait bien rond ou une petite chatte. Elle essayait de prévoir : beaucoup de poils ? Très peu de poils ? Et de quelle couleur… de quelle consistance ? Elles étaient toutes si différentes ! Certaines qui montraient une longue fente à peine ombrée d’un fin duvet, d’autres, qui étaient velues jusque sur le ventre… On ne devinait rien de leurs grosses lèvres… Elle les désirait toutes.

L’une des adolescentes, blonde et bouclée, mit un temps fou pour s’extraire de son blue-jean trop étroit. Elle se contorsionnait dans tous les sens, laissant apparaître progressivement sa grosse lune épanouie, en un strip-tease délicieux, mais involontaire…

Le bas-ventre de Micheline la démangeait atrocement… Elle ferma les yeux, imaginant avec délices la bonne branlette qui l’attendait tout à l’heure dans sa chambre.

Elle devait encore surveiller le déroulement de la douche proprement dite. Ce qui l’excitait plus encore, c’était que les adolescentes n’aient pas conscience du tableau affolant qu’elles formaient, toutes nues les unes auprès des autres, le corps ruisselant d’eau claire.

Micheline put comparer un à un les culs, les poitrines… les cuisses… les jambes… les minous… Chacune à sa manière était un petit miracle de jeunesse, de sensualité innocente. Et dire qu’elles ne s’en doutaient pas !

Les corps roses et fermes s’agitaient dans la lumière blanche. Les seules taches d’ombre étaient les triangles pubiens, ruisselants de gouttelettes.

Elle put les contempler encore un peu quand elles revinrent dans le vestiaire pour se sécher. Les seins de celles qui étaient le mieux pourvues s’agitaient en cadence tandis qu’elles se frottaient la serviette sur la tête.

Micheline n’en pouvait plus. Elle avait trop présumé de son sang-froid…

Elle se précipita sur une retardataire, la petite rouquine, justement, qui n’en finissait pas de se bouchonner avec sa serviette-éponge.

— Allons, allons, dépêchez-vous ! Laissez-moi faire, sinon demain on y sera encore.

Elle lui arracha la serviette d’autorité et se mit à la frotter un peu partout, sur la poitrine, sur le cul, elle passa même une main furtive entre ses cuisses.

La chatte de la directrice était toute gonflée de désir. Line remarqua son visage empourpré, ses gestes saccadés… mais elle chassa aussitôt cette mauvaise pensée. Enfin, quoi, la directrice !

Micheline conclut en appliquant une légère tape sur les fesses de Line.

— Allons ! Pressons ! On ne va pas rester ici cent sept ans, mademoiselle.

Line se dépêcha de remettre sa tunique de coton imprimé. Dans son trouble, elle n’arrivait pas à fermer correctement ses boutons. Elle dut s’y reprendre à deux fois, et deux fois, la directrice entrevit le corps gracile entre les pans du vêtement.

— Vous ne participez pas au concours de ce soir ? la questionna Micheline, tandis qu’elles regagnaient le parc ensoleillé.

— Ça non, bougonna Line avec sa franchise habituelle. Je trouve ça idiot, ce genre de jeux.

— C’est dommage, lui répondit la directrice d’une voix caressante. Vous auriez eu toutes vos chances ! Surtout si c’était seulement à moi de décider.

CHAPITRE IX

Cet après-midi-là, Jean-Claude reçut deux visites qui le troublèrent profondément.

D’abord Betty, mais cela ne l’étonna pas outre mesure : la jeune fille considérait déjà le moniteur comme son amant attitré, et avait confié son aventure à son amie Michela, une Autrichienne (en enjolivant un peu les détails…)

Betty voulait s’assurer du vote de Jean-Claude (puisqu’elle était la maîtresse de l’infirmier, cela lui semblait la moindre des choses d’être élue).

Jean-Claude ferma une fois de plus le verrou de l’infirmerie. La mignonne s’installa sur ses genoux en soupirant. Dans cette position, il avait son décolleté juste sous le nez. Il caressa longuement les seins de Betty, la main glissée sous son corsage. Elle ronronnait de plaisir en se pressant contre lui. Elle le sentait bander à travers son short, contre sa hanche.

— Dis-moi ce qui te ferait envie… souffla-t-elle. Je veux apprendre à être une bonne « maîtresse ».

Jean-Claude avait bien quelques visions pornographiques en tête : sa pine, bandée au maximum, dure comme l’acier, enfoncée au plus profond du cul de la jeune fille. Ou bien, deux lèvres délicates et une petite langue agile s’activant autour de son gland…

Il les chassa. Ce n’était qu’une gamine, il n’allait pas la traiter comme une prostituée !

— Allonge-toi sur le ventre, finit-il par lui proposer.

Il lui désignait le lit médical. Elle s’exécuta en silence.

Elle prenait plaisir à se sentir passive, abandonnée. Sa jupe était retroussée sur le haut de ses cuisses, laissant deviner un bout de fesse.

— Toujours pas de culotte… constata Jean-Claude.

Il la troussa. Il se doutait qu’elle était bien pourvue de ce côté… mais la vue de son fessier lui coupa le souffle.

Il était rond, joufflu… Sous la taille fine de Betty, il semblait vraiment énorme… Et comme la chair paraissait douce et ferme à la fois… La peau était satinée, un peu plus rose que le reste du corps.

Il se mit à peloter cette merveille. Betty poussait des cris très atténués, presque comme une petite fille qu’on chatouille. Elle se sentait partagée entre le plaisir et une certaine gêne…

Jean-Claude la pelotait à son aise… Il libéra son pénis. Il était déjà au bord de l’orgasme. Il n’eut besoin que de quelques attouchements… le prépuce glissa deux ou trois fois sur le gland gonflé… les bourses se contractèrent… et le sperme apparut au bout de sa verge. Il lâcha les fesses de Betty pour s’éponger avec un Kleenex. Un peu de liquide séminal lui maculait encore le ventre, près du nombril.

— Tu as un peu de… là, fit remarquer Betty en passant le doigt sur la peau velue du moniteur.

Elle en récolta un peu sur le bout du doigt et le porta à sa bouche.

— Ce n’est pas mauvais… Ça ressemble à… non, finalement, ça ne ressemble à rien. C’est tiède.

Ils bondirent en même temps. Quelqu’un venait de frapper à la porte.

Betty était complètement rhabillée quand Jean-Claude ouvrit la porte. C’était Agnès…

Betty ne se décidait pas à partir. Elle n’avait pas envie de céder la place à cette petite garce.

Agnès avait déjà couché. Elle l’avait raconté à Michela qui le lui avait répété. Et elle mourait d’envie de recommencer avec Jean-Claude, ça crevait les yeux ! Betty réfléchit et réalisa que pour sa part, elle n’avait pas réellement perdu sa virginité…

Elle dut pourtant se résoudre à quitter les lieux. Elle ne put s’empêcher d’assassiner Agnès du regard avant de refermer la porte.

— Alors, ma belle ? Qu’est-ce qui t’amène ?

Agnès était d’un caractère beaucoup moins sournois que Betty. Elle prit son air le plus « petite salope », elle lui coula un regard vicieux qui remit le sexe de Jean-Claude en émoi.

Il essaya de garder un visage impassible, comme il sied à un adulte qui a affaire à une gamine effrontée.

— … Eh bien ? Agnès ?

— Elle te plaît, Betty ? Moi, je la trouve un peu bouboule.

— Bon, si tu me disais plutôt ce qui t’amène ?

Agnès était restée debout. Elle traînait une main distraite le long d’une vieille commode de bois sombre. Elle gardait les yeux baissés, la bouche ouverte en une ombre de sourire. Enfin, elle ouvrit les yeux tout grands. Elle lui demanda de sa voix acidulée :

— A ton avis, j’ai des chances d’être élue ce soir ?

— Euh, je ne peux pas te dire. C’est un peu bête, le principe des concours de beauté. Tout cela est tellement subjectif…

— Je suis bien d’accord avec toi, c’est subjectif ! acquiesça Agnès, qui voulait montrer qu’elle connaissait le sens du mot. Mais enfin, en toute subjectivité, tu crois que j’ai mes chances ?

Jean-Claude fit craquer ses doigts d’un air embarrassé.

— Même si je votais pour toi, je ne te le dirais pas. C’est un vote à bulletins secrets ! Mais il faut que tu comprennes que ce n’est qu’un jeu pour vous distraire. Ça ne veut rien dire.

Elle prit un air secrètement amusé. Elle caressait l’arête de la commode en souriant.

— Jean-Claude, ça te plairait de venir faire de la balançoire au fond du parc… avec moi ? Je veux dire, après la veillée.

— … Tu ne préfères pas plutôt en faire cet après-midi ? bredouilla-t-il stupidement.

Elle lui adressa un sourire malin.

— Ce soir, quand tout le monde sera couché et endormi, je sortirai pour faire de la balançoire. Tu peux venir si tu veux, c’est tout !

Jean-Claude chercha désespérément une répartie spirituelle. Il ne l’avait toujours pas trouvée quand Agnès sortit en faisant claquer la porte.

CHAPITRE X

On sentait littéralement de l’électricité dans l’air ! Jamais les filles n’avaient été aussi exaltées par un jeu de veillée. Jean-Claude, Philippe et la directrice attendaient également le soir avec impatience…

On avait repoussé toutes les tables du réfectoire contre les murs et disposé les chaises autour d’une « estrade » (une double enfilade de bancs sans dossier) qui faisait toute la longueur de la salle. Le réfectoire avait toujours eu un petit air solennel, avec ses panneaux de bois lambrissé et ses lourds rideaux de velours grenat. Le décor donnerait de l’officiel au concours…

Sur les quarante-sept jeunes filles qui composaient la colonie, vingt seulement avaient accepté de participer. Mais mis à part Line, occupée à bouder dans sa chambre, toutes les demoiselles voulaient assister au spectacle.

Le « jury » n’en revenait pas de sa chance (surtout les deux hommes, la directrice, et… le cuisinier, enlevé pour un soir à ses fourneaux et ravi de l’aubaine.)

Après le défilé costumé, les adolescentes en arrivèrent à la partie « intéressante » du concours (tout au moins, pour les voyeurs en présence).

Les spectateurs voyaient les filles en contre-plongée, puisqu’ils étaient assis et les candidates debout sur une estrade. On apercevait de temps en temps quelques poils follets qui dépassaient sur les bords du maillot de bain, le double renflement des moules entre les cuisses, bien dessiné par le fin tissu. Les soutiens-gorge pigeonnants mettaient les seins en valeur. Jean-Claude, Philippe, la directrice en avaient l’eau à la bouche — sans parler du vieux cuisinier ! Il ne sortait presque jamais de sa cuisine, située au sous-sol du château.

Ça ne l’empêchait pas de guetter les filles quand elles sortaient dans le parc en bikini. Il montait sur le buffet, juste sous la lucarne. Elle se trouvait au ras du sol ; il ne voyait que leurs jambes quand elles étaient tout près, et une silhouette indistincte quand elles s’éloignaient. Alors il se masturbait en imaginant des choses vagues… des positions invraisemblables, la vue d’une petite chatte entrouverte, prête à recevoir son membre, du sperme éclaboussant différentes parties de leurs corps.

Marijane, incontestablement, était la plus belle de toutes. Et elle n’était pas que belle… elle avait quelque chose de mieux, un éclat sauvage, une allure de jeune Diane. Jean-Claude essayait en vain de déterminer ce qui la rendait si incroyablement supérieure aux autres filles.

Ses attaches fines ? Son gracieux port de tête ? Sa chevelure laineuse, épaisse, tourmentée, qui retombait en volutes fauves, jusqu’à sa taille… ou ses longs yeux noirs étirés vers les tempes ?

Il hésita avant de se décider à voter pour elle, cependant.

— Mais après tout, je n’ai rien promis de formel, ni à Betty, ni à Agnès, songea-t-il. Et il traça d’une main tremblante les huit lettres de son prénom sur le carton qui lui servait de bulletin.

C’est donc Marijane qui fut élue la reine de beauté de la colonie. « Miss La Buissonnière », comme le souligna Philippe en riant. Les autres furent toutes déclarées ex-aequo, pour ne vexer personne. Vexée ou pas, les ex-aequo fusillèrent la gagnante du regard.

— Tu parles, c’est truqué à mort ! maugréa Patricia, une adorable miniature blonde au teint de porcelaine.

Betty était folle de rage, persuadée que Jean-Claude n’avait pas voté pour elle — après ce qu’elle avait fait ! Elle oubliait un peu vite le plaisir qu’elle y avait pris elle-même…

Agnès était déçue, mais elle suivait son idée : coucher avec l’infirmier. Lors du petit bal qui suivit le concours, elle s’arrangea pour que Jean-Claude l’invite à danser.

— Tu te souviens de ce que j’ai dit, cet après-midi ?

Jean-Claude était trop occupé à ne pas s’emmêler les pieds pour répondre. Il n’avait jamais dansé de sa vie avec une fille, même quand il était adolescent. On ne l’invitait pas aux surprises-parties.

— Je suis toujours décidée à aller faire de la balançoire au fond du parc, après la veillée. Je serai toute seule. Sauf si tu veux venir ?

Elle le dévisagea, l’air interrogateur. Il n’avait rien d’un play-boy, il était lourd et maladroit, mais c’était un homme, elle avait envie de lui.

— Oui, peut-être, lui répondit-il avec un regain d’assurance.

Toutes ces jolies minettes qui lui couraient après commençaient à lui monter à la tête. A cet instant, la musique de slow (un vieux 45 tours des Rare Birds) s’arrêta abruptement. Betty, qui s’occupait du pick-up, embraya sur un jerk endiablé. Agnès et Jean-Claude se séparèrent.

La soirée se prolongea exceptionnellement tard. Il était onze heures quand les filles purent regagner leur dortoir. Elles étaient encore excitées et gazouillaient avec animation, ce qui leur valut au passage une réprimande de la « dirlo ».

Une demi-heure plus tard, tout le monde au château était couché et endormi.

CHAPITRE XI

Tout le monde, vraiment ?

Agnès se glissa précautionneusement hors de son lit, de sa chambre, franchit la porte qui menait à l’escalier… Le château semblait si grand, si étrange, la nuit. La lune enveloppait le parc d’une curieuse lumière grise. Agnès le voyait à travers les carreaux multiples de la porte d’entrée…

Elle frissonna en sentant sur sa peau le vent froid de minuit. Ç’aurait été trop compliqué de se rhabiller, elle avait gardé sa chemise de nuit et ses pantoufles.

Jamais les silhouettes groupées des sapins du parc ne lui avaient paru aussi insolites… aussi menaçantes. Elle faillit remonter dans son dortoir mais la pensée de Jean-Claude qui, peut-être, l’attendait déjà, la décida.

« Il n’est pas encore arrivé… » dit-elle tout haut pour se donner du courage. Elle s’allongea de tout son long sur la balançoire, celle-là même que Line aimait tant mais à cette heure-ci, Line dormait profondément.

Toutes les fenêtres du château étaient sombres. Elle attendit et attendit, le cœur battant.

Soudain, il lui sembla que quelqu’un venait de franchir la porte d’entrée. A cette heure-ci, ça ne pouvait être que Jean-Claude ! Trop impatiente pour l’attendre, elle bondit dans sa direction. Elle enleva même ses pantoufles pour courir plus vite.

— Hé ! Hé, Jean-Claude ! cria-t-elle d’une voix assourdie.

Elle s’arrêta net. Il n’y avait pas une, mais deux personnes, et elles se dirigeaient de l’autre côté. Ni l’une, ni l’autre n’était Jean-Claude.

— Philippe, Angela… bredouilla-t-elle. Je croyais que c’était…

— Qu’est-ce que tu fous dans le parc à cette heure-là ?

— Et toi-même ? rétorqua Agnès du tac au tac.

Suivit un silence gêné.

Le vent plaquait la chemise de nuit contre le corps d’Agnès, dessinant ses formes pleines et harmonieuses. Philippe ne pouvait détacher son regard de ces jolis seins ronds, en demi-citron, dont l’air un peu frais faisait se dresser la pointe.

— J’attendais Jean-Claude, avoua-t-elle enfin.

— Ça m’étonnerait qu’il vienne… (Philippe prit une mine navrée.) Marijane s’est évanouie dans l’escalier, tout à l’heure, juste avant de remonter dans sa chambre. Comme on ne sait pas trop ce qu’elle a, Jean-Claude a préféré la faire dormir à l’infirmerie.

— Ah, bon… Je ne savais pas.

Le vent changea brusquement de direction, sa chemise de nuit se souleva par-devant et Philippe eut le temps d’admirer le haut de ses cuisses.

— Dites, les filles, vous ne trouvez pas qu’il fait un peu frais ?

— Ya !

— Oui…

— Si vous voulez terminer la veillée en beauté, je vous invite dans mon palace, proposa-t-il en riant.

Son rire sonnait faux. Les cheveux d’Agnès fouettaient son visage. Elle passait son temps à les rejeter en arrière. C’est vrai qu’il faisait froid. Elle n’avait pas envie de rentrer comme ça, après avoir attendu pour rien.

L’Autrichienne faisait un peu la gueule. Elle qui espérait un tendre tête-à-tête avec le beau Français ! Et voilà qu’il invitait une autre fille. Mais elle ne voulait pas rentrer, elle non plus. Les deux filles se remirent en route derrière le moniteur.

Les moniteurs logeaient en dehors du château, dans une ancienne métairie aménagée pour les vacances. Jean-Claude était resté dormir à l’infirmerie, sur un lit de camp, pour veiller sur Marijane. Philippe et les deux jeunes filles étaient seuls dans la maison.

— C’est sympa ici, déclara Agnès un ton trop haut.

L’Autrichienne parlait le moins possible. De toute façon, Philippe et Agnès ne comprenaient pas l’allemand. Elle-même comprenait le français, mais elle le parlait mal, avec un abominable accent teuton ; elle ne voulait pas donner à sa rivale l’occasion de se moquer d’elle…

La chambre était petite, meublée dans un style rustique. Deux lits à montants de bois, commode et fauteuils de hêtre, rideaux et couvre-lit à grosses fleurs. L’abat-jour rococo, sur la table de nuit, éclairait chichement la pièce. Il laissait plus de zones d’ombre que de lumière… Mais ce n’était pas désagréable, cela accentuait le côté « campagne traditionnelle » de l’endroit.

Agnès se laissa tomber lourdement sur le lit.

Elle s’amusa à rebondir un peu sur le derrière, en gloussant comme une folle.

— C’est drôlement moelleux ! Tu viens t’asseoir, Angela ?

Boudeuse, le dos raide, Angela s’assit à l’autre bout du lit. Philippe prit place en face d’elles, sur le lit de Jean-Claude.

La conversation languissait, surtout à cause d’Angela qui faisait une tête longue d’une aune. Agnès examina l’Autrichienne d’un œil critique. Pas mal, mais le cul un peu lourd et le regard bovin. Il ne manquait pourtant pas de mignonnes petites Autrichiennes, vives et intelligentes, prêtes à sortir avec Philippe : pourquoi avait-il choisi celle-là ?

Philippe ouvrit un tiroir de la commode et en sortit deux bouteilles de crème de cassis. Il les avait achetées au village, à toutes fins utiles…

— On ne va pas boire tout ça ! s’esclaffa Agnès.

L’horloge à balancier marquait une heure du matin et elle n’avait pas sommeil.

— A trois, ça va vite ! assura Philippe en remplissant trois verres.

Il leur en tendit un à chacune. Agnès y trempa les lèvres.

— C’est bon, c’est sucré. On ne dirait pas que c’est de l’alcool.

Elle siffla son verre en deux minutes. L’Autrichienne sirotait avec précaution. Agnès remarqua ses yeux très clairs. C’était joli, mais ça accentuait son expression stupide.

Dix minutes plus tard, l’alcool faisait déjà son effet. Agnès et Angela riaient à perdre haleine.

— Tiens, qu’est-ce que c’est que ça ? s’exclama Agnès d’une voix pâteuse.

Elle ramassa un objet brillant sur la table de nuit. C’était un médaillon minuscule et une chaînette. Elle le porta tout près de ses yeux, jusqu’à en loucher.

— Rends-moi ça, coquine !

Philippe se jeta sur elle en riant. Elle cacha la main qui tenait le médaillon derrière son dos, en pouffant de plus belle.

— Si je veux ! Si je veux !

Angela ne savait quelle contenance prendre, mais elle riait aussi, à tout hasard. Philippe se plaqua de tout son corps sur Agnès, en cherchant à lui attraper la main. Elle se sentit troublée par le poids de ce corps d’homme, dont elle sentait les muscles durs, l’odeur virile. Il se mit à la chatouiller un peu partout, sous prétexte de lui faire lâcher prise. Elle poussait des cris aigus en se tortillant sous lui. Ça commençait à les exciter tous les deux. Il s’énervait sur ses seins, sur ses jambes… Et elle continuait à réagir comme si c’était seulement un jeu.

Ils restèrent figés d’étonnement quand Angela bondit sur eux, et commença à leur donner des claques à toute volée. Elle balbutiait des injures en allemand. « Schwein ! Schwein ! »

Son visage était blême de jalousie. Elle était encore plus ivre que Philippe et Agnès réunis.

Philippe se redressa, l’œil mauvais. Au fond de lui, il était enchanté : ça allait lui fournir le prétexte idéal pour donner une bonne correction à cette petite gourde. Sa verge se raidissait déjà à cette idée.

— Aide-moi, Agnès. On va lui mettre les fesses à l’air. Elle n’a pas volé une bonne fessée.

Agnès porta la main à sa bouche en signe d’indignation. Mais elle aussi se réjouissait secrètement de la tournure que prenaient les événements.

Angela redevint brusquement toute molle, toute alanguie quand Philippe l’attira à plat ventre en travers de ses genoux. Agnès la maintenait maladroitement en pesant sur sa taille des deux mains. Elle vacillait à cause de l’alcool. Une des jambes de l’Autrichienne pendait disgracieusement.

— Elle a vraiment un gros pétard, lâcha Agnès entre ses dents.

Philippe la déculotta. Oui, gros derrière, gros seins, les cuisses volumineuses et très blanches.

— On va faire rougir tout ça.

Il commença par un vigoureux massage sur toute la surface du derrière. L’Autrichienne se cachait le visage entre ses mains. Agnès s’assit sur le lit d’en face. Elle suivait attentivement le mouvement de la main qui claquait les grosses fesses. La chair était un peu molle et vibrait à chaque coup. On aurait dit que la main de Philippe rebondissait toute seule. Le lit accompagnait chacun de ses mouvements et grinçait en cadence.

Angela réagit enfin, elle cria et gigota du cul, ce qui excita un peu plus son fesseur. Il bandait raide maintenant, mais sa main lui faisait mal. Il s’efforçait de frapper tantôt du bout des doigts et tantôt à pleine paume.

— Ah, cette petite conne ne l’a pas volé ! Regarde ma main, elle va bientôt être aussi rouge que son derrière ! Tu veux continuer à ma place ?

Il avait dit cela d’un ton léger, mais une certaine tension dans sa voix indiquait qu’il parlait sérieusement.

Agnès se sentait horriblement embarrassée.

— Moi ? Mais, mais je ne saurais même pas comment faire…

La tête lui tournait et elle se sentait un peu floue. Elle regardait, hallucinée, le cul incandescent qui s’étalait sous ses yeux. Une ombre très contrastée redessinait la raie bien fendue. Agnès tendit une main hésitante… La peau se couvrit de chair de poule et frémit sous ses doigts. L’Autrichienne s’immobilisa, de crainte ou de surprise, et recommença aussitôt à se dandiner dans tous les sens. Philippe eut un mal fou à la maintenir en place. Il l’agrippa de toutes ses forces par la taille et les cuisses, et la plaqua sur ses genoux.

Si elle était restée immobile, Agnès n’aurait sûrement rien osé faire, mais les mouvements désordonnés de ces grosses miches, de ces cuisses blanches, lui donnaient l’impression que c’était un jeu, un peu comme la bagarre ou les chatouilles. Elle leva le bras et abattit la main de toutes ses forces sur les fesses déjà rouges d’Angela. L’Autrichienne soufflait et crachait, le visage cramoisi. En se débattant, elle écarta une jambe sur le côté et souleva son bassin. La raie s’écarta sous les yeux de Philippe et il vit son œillet. Son pénis, déjà rigide, en vibra de plaisir.

Quant à Agnès, elle avait les lèvres pincées, le regard brillant. Elle aussi commençait à avoir mal aux mains mais c’était un tel plaisir de martyriser la croupe de cette idiote… Elle comprenait maintenant pourquoi Philippe l’avait choisie.

La situation dégénéra un peu quand Philippe glissa sa main sous la motte de l’Autrichienne pour agacer son clitoris. Il constata que le bouton était érigé et le caressa d’un léger mouvement tournant. La fille criait encore mais elle ne savait plus si c’était de plaisir ou de douleur.

Agnès fut obligée d’arrêter ses tapes car elle avait un début de crampe au bras. Elle ne pouvait se résoudre à abandonner sa victime comme cela. Philippe non plus n’en avait pas envie… Il se releva et força l’Autrichienne à se retourner sur le dos, au milieu du lit. Elle secouait la tête d’un air égaré.

— Nein, nein…

— Je sais ce qu’on va faire, haleta-t-il. (Il était tout congestionné.) Je sais ce qu’on va faire pour qu’elle ne recommence pas, plus jamais.

Il retira complètement sa culotte de dentelle et lui écarta largement les jambes en la tenant par les chevilles, les pieds relevés très haut.

— Pince-la à l’endroit… à l’endroit sensible… vas-y, c’est tout ce qu’elle mérite !

Agnès fixait, hypnotisée, le tableau que lui offrait Angela : un rectangle de poils frisés, ponctué par le bourrelet de l’anus. On voyait un peu le dessous de ses fesses et le haut des cuisses qui semblaient rouges et brûlants. Elle ne fit pas un geste pour obéir. Philippe comprit qu’elle n’irait pas jusque-là. Il lâcha une des jambes d’Angela, qui retomba lourdement sur le côté ; il se mit à trifouiller au milieu des poils. Il trouva le clitoris, le pinça deux ou trois fois, très fort. La fille s’arqua sur le lit en poussant un cri étouffé. Ses yeux brillaient étrangement. On y lisait de la crainte, mais aussi du désir et une sorte d’admiration pour son tourmenteur.

Agnès était encore un peu hébétée, mais le côté malsain de la situation commençait à lui apparaître. Elle avait entendu parler de ces pratiques sexuelles, « le sadomasochisme », elle avait même lu un article à ce sujet dans un journal, mais c’était la première fois qu’elle réalisait que cela existait pour de bon. Et elle avait pris une sorte de plaisir nerveux à y participer… Elle eut à ce moment un léger renvoi d’alcool. Non, décidément, elle ne se sentait pas très bien.

— Je ne me sens pas très bien, dit-elle très haut. Je rentre me coucher.

Philippe rejeta de côté le corps de l’Autrichienne et la rattrapa devant la porte.

— Agnès… Tu ne vas pas t’en aller comme ça, sans me dire au revoir ?

Avant qu’elle ait eu le temps de réagir, il l’avait prise dans ses bras. Elle vit comme dans un rêve sa bouche qui se tendait vers la sienne. Philippe avait une bouche très sensuelle… elle en fixa tous les détails dans sa mémoire, l’espace d’une seconde : les commissures légèrement relevées en un sourire ironique, le dessin ferme et sinueux de la lèvre supérieure, la barbe, tout autour, qui commençait à repousser. Il avait une haleine très forte, à l’odeur curieusement sexuelle. Il l’embrassa à pleine bouche, longuement, en caressant sa langue contre celle d’Agnès. Elle réalisa que son cœur faisait des bonds dans sa poitrine. Elle y prenait plaisir.

Cela dura quelques secondes… quelques secondes d’excitation intense… Il ne la caressa pas, ne la toucha même pas, mais sa bouche brûlante était soudée à la sienne. C’était si bon qu’Agnès gémissait malgré elle.

— Non, non, pas comme ça… (Elle l’avait repoussé, elle se dégageait.) Je suis crevée, c’est pas des blagues. Il faut vraiment que je rentre.

« Si je dois faire l’amour avec Philippe », se dit-elle, « ce sera seule avec lui et pas devant cette godiche d’Autrichienne. »

— Tu es mignonne, tu me plais beaucoup, lui lança Philippe avant de la laisser s’enfuir.

Agnès courut d’une traite jusqu’au château. Le parc était hanté de choses sombres. Elle était excitée et elle avait peur.

Peu après son départ, Philippe retourna Angela sur le ventre et la prit en levrette. Il sentit qu’elle jouissait autour de son membre.

— Ça te plaît, le vice, petite Fraulein ?

Il lui massa les fesses avec une pommade anti-inflammatoire que Jean-Claude gardait dans le tiroir de la table de nuit. Angela poussa un cri :

— Hiiiiii ! Eine Spinner !

Une grosse araignée de mur, brune et velue, escaladait sournoisement le couvre-lit à fleurs. Philippe la fit tomber sur le plancher et l’écrasa du talon.

— Tu as peur des araignées, Angela ?

— Ya, ya ! Et moi, ce ne pas grand-chose. Mais Line… la fille qui a le cheveu rouge, comment dites-vous ? « la rouquine », ce terrible ! Hier Gudrun en a trouvé une dans son chambre, elle lui a mis devant elle, tu comprends ? Line, elle était prête à faire n’importe quelle chose pour ne pas avoir sur elle die Spinner, elle avait très très peur !

Angela devenait plus bavarde après l’amour. Elle continua son babil, mêlant vocabulaire français et allemand, mais Philippe ne l’écoutait plus.

Il avait été tout de suite attiré par la fille « au cheveu rouge », comme l’appelait Angela.

Vierge, à tous les coups ; pudique, réservée…

Les plus plaisantes à humilier et à guider doucement vers la sensualité. Cette fille, c’était une sensuelle qui s’ignorait, il le sentait obscurément.

Qui sait ? Les révélations qu’Angela venait de lui faire lui serviraient peut-être un jour ou l’autre…

CHAPITRE XII

Allongé sur le dos dans le lit de camp, Jean-Claude écoutait la respiration régulière de Marijane. Il n’avait jamais approché une si jolie fille et maintenant elle était là, dans la même chambre que lui.

Il plissa les paupières pour mieux distinguer son visage dans la pénombre de l’infirmerie. Elle avait les yeux grands ouverts, mais il ne pouvait pas le voir. Elle gémit et se redressa sur le lit.

— Qu’est-ce que je fais ici ? Que s’est-il passé ? demanda-t-elle de sa voix claire.

Jean-Claude s’assit sur le lit de camp et se prépara à enfiler son pantalon. Mais il faisait trop sombre. Impossible de le retrouver dans cette obscurité ! Il se dit qu’en gardant la lumière éteinte, il pourrait s’arranger pour que Marijane ne s’aperçoive de rien.

— Marijane, tu es réveillée ? Ça va mieux ?

Elle avait rejeté les draps et la couverture. Il sentit le sang lui battre aux tempes : sa robe était relevée jusqu’à la poitrine… Elle ne portait qu’un string distendu, qui bâillait suffisamment pour laisser deviner son contenu. Les yeux de Jean-Claude s’habituaient à l’obscurité, c’était encore la pleine lune et les rideaux de l’infirmerie n’étaient pas tirés.

Marijane n’avait pas les lèvres du sexe épaisses et velues comme celles de Betty. Sa vulve était lisse et délicate, parsemée de poils blonds presque invisibles. En faisant très attention, on distinguait la fente rectiligne qui séparait les lèvres.

Il sursauta lorsqu’elle se jeta à son cou en gémissant.

— Jean-Claude, Jean-Claude, j’ai eu si peur !

Il resta les bras ballants, ne sachant que faire de ses mains. Enfin il les referma autour du corps tremblant de la petite et la serra contre lui.

— C’est l’émotion du concours… Là, là, calme-toi un peu !

— Non, c’est que je dors mal depuis que je suis ici. Je suis sûre que le château est plein de fantômes.

— Té, des fantômes ! Voilà autre chose !

Il s’efforçait de garder un ton léger, alors qu’il défaillait de désir à la tenir ainsi serrée dans ses bras.

— Je te dis qu’il y a des fantômes. Je ne suis pas la seule à le dire, d’ailleurs, dans les châteaux, il y a toujours au moins UN fantôme, assura-t-elle avec conviction.

— Admettons ! Et alors ? Les fantômes ne sont pas méchants avec les jolies demoiselles !

Elle prit une expression butée.

— J’ai peur. Je ne dormirai pas, je le sais. Ou bien je ferai des cauchemars affreux.

— Bon, qu’est-ce que je peux y faire, moi ?

Elle entortilla un bout de drap entre ses doigts, hésitant à répondre.

— Tu pourrais dormir avec moi dans le lit ? Ça me rassurerait : je suis sûre que je m’endormirais tout de suite.

Jean-Claude en resta tout bête.

— Avec toi ? Dans le même lit ? Mais tu as vu le lit ? Il y a à peine la place pour une personne.

— Oh, il ne faut pas exagérer ! Je ne suis pas si grosse ! Essaye, au moins.

Il était tenté… très tenté.

— Allons, on essaye ? reprit-elle d’une petite voix.

Il se glissa sous la couverture. Marijane ne se blottit pas contre lui, comme il s’y attendait. Elle fit vraiment celle qui s’endormait tout de suite. C’est lui, pour le coup, qui ne risquait pas de dormir !

Elle resta longtemps immobile. L’infirmerie était dotée de la même horloge à balancier que la chambre de Jean-Claude. Tous les quarts d’heures, toutes les heures, le carillon égrenait quelques notes graves. Au début, il avait cru que cela l’empêcherait de dormir, mais non, il n’y faisait même plus attention.

Sauf cette nuit. Chaque note de carillon le faisait sursauter. La pendule venait de marquer ainsi deux heures, quand Marijane bougea insensiblement. Son dos, ses reins, entrèrent doucement en contact avec le torse de Jean-Claude, lui aussi couché sur le côté, derrière elle. Il constata que la robe était entortillée autour de sa taille. Ce qu’il sentait contre son ventre, c’était… c’était ses fesses, nues.

Le sexe de Jean-Claude, qui dormait dans la poche intérieure de son slip, se réveilla instantanément, perdit progressivement de sa mollesse… jusqu’à se retrouver déroulé au maximum, bien tendu contre son ventre. Il décolla discrètement l’élastique du slip pour laisser dépasser le gland.

Marijane tendit un peu plus le cul en arrière, avec un soupir étouffé. La peau douce de ses reins entra en contact direct avec le gland de Jean-Claude. Il avait les bourses atrocement dures, une boule de désir brûlant voyageait de sa gorge à son ventre.

« Si je ne tente pas quelque chose maintenant… je m’en voudrai toute ma vie », se répétait-il pour se donner du courage.

Presque malgré lui, ses mains se déplacèrent sous le drap… Il toucha le grain satiné de la peau de Marijane… doucement… lentement… ses doigts glissèrent sur la courbe parfaite de ses hanches… et se faufilèrent prudemment sous le tissu épais et un peu rêche de la robe, jusque sous la poitrine.

Parvenu à ce point, il hésita. A part un léger soupir, au début, Marijane n’avait pas bronché. Il reprit sa progression. La jeune fille se trouvait maintenant dans une position bizarre, les reins cambrés, le derrière calé contre le ventre de Jean-Claude et les seins caressés par des mains douces et avides.

C’est vrai qu’elle avait les seins en poire. Ils étaient longs, effilés. C’était léger, presque fondant sous la main… Il étira doucement les aréoles en les prenant par la pointe, entre le pouce et l’index. Elle avait la peau fine, un peu fraîche au toucher. Ses cheveux dégageaient une odeur particulière, à la fois sucrée et poivrée. Ce parfum montait à la tête de Jean-Claude. Si Marijane avait dû réagir, elle l’aurait déjà fait… mais pourquoi l’aurait-elle fait ? Après tout c’était elle qui l’avait provoqué.

Il dégagea une main, celle qu’il avait passée sous elle pour atteindre le sein droit, et avec mille précautions, il baissa son slip. Sa verge avait atteint son plein volume. Il fit glisser le prépuce le plus loin possible sous le gland et projeta le bassin en avant. Son pénis vint s’encastrer tout naturellement le long de la raie des fesses, comme une épée dans un fourreau. Il sentit la chaleur de sa chair contre son sexe… Cela lui procura, en plus de l’excitation, une sensation de bien-être.

Il s’immobilisa encore une fois, le cœur battant à grands coups. L’horloge sonna un quart d’heure. Cela faisait déjà un quart d’heure que… Il avait la tête bourdonnante. Sa jambe droite était agitée de spasmes nerveux.

Marijane s’appliquait à respirer lentement, régulièrement. Elle était un peu engourdie mais elle n’osait pas bouger. Si Jean-Claude allait trop loin, il faudrait… Qu’est-ce qu’il voulait faire, à la fin ? Pourquoi mettait-il son sexe comme ça, à cet endroit, au lieu de la prendre en levrette, comme elle s’y attendait ? Elle redouta un instant qu’il essaie de la sodomiser. Elle voulait continuer à faire semblant de dormir, mais là, elle n’aurait pas pu.

Elle avait essayé une fois avec un gars, mais son orifice était trop serré, ça lui faisait mal. Et pourtant le gars avait une toute petite verge. Alors, ce gros machin ! Elle remua inconsciemment. Sa respiration se fit plus bruyante, plus profonde.

Rassuré, Jean-Claude entama le lent va-et-vient du bassin de haut en bas. En glissant contre la peau moite de l’entrefesse, le prépuce se déplaçait le long du gland. Jean-Claude était si excité que la masturbation la plus frénétique ne l’aurait pas mis plus en émoi. Il avait l’impression que sa pine augmentait de volume à chaque seconde. Sa main gauche effleurait le buste de Marijane. De l’autre main, tantôt il maintenait sa verge en place, tantôt il palpait entre les cuisses de Marijane un endroit secret, juste au-dessus du périnée, à la naissance des fesses. La peau y était encore plus douce.

Quand il sentit que l’orgasme venait, il recula pour se couvrir le sexe avec un bout de drap. Il craignait de la dégoûter en lui engluant la peau de ses sécrétions.

Marijane respirait par le nez, la bouche serrée, tous les muscles tendus. Pourquoi s’était-il écarté tout à coup ? Pourquoi ne l’avait-il pas prise ? Est-ce qu’elle ne lui plaisait pas assez ? Elle était sur le point de lui poser la question mais les mots se bloquèrent dans sa gorge. Ses copains de classe n’étaient pas si compliqués…

Elle se contenta de se ratatiner le plus loin possible du corps de Jean-Claude, pour lui faire comprendre qu’elle était vexée. Elle avait des fourmis dans les jambes d’être restée longtemps dans la même position. Ses yeux lui brûlaient. Elle sombra dans un sommeil étrange. Dans son rêve, elle voyait le château de la Buissonnière, et c’était elle le fantôme.

Jean-Claude se retourna lourdement. Quand le réveil, sur la commode, annonça en bourdonnant l’heure de se lever, il réalisa qu’il n’avait pas fermé l’œil une seule minute.

CHAPITRE XIII

Le lendemain, un journaliste de la feuille de chou locale vint faire un reportage sur la colonie. Les quarante-six colons se réunirent sur les marches du château pour une photo souvenir. Pour la circonstance, les Autrichiennes avaient mis leur costume folklorique. La plupart étaient viennoises, quelques-unes venaient du Tyrol. Là-bas, une fois par an, le jour de la fête nationale, elles portaient le costume typique, jupe à godets, manches ballon et tablier blanc. Elles avaient toutes emmené leur robe de fête, histoire de frimer un peu devant les Françaises.

Pour ne pas changer, Line avait refusé de se joindre au groupe des colons pour la photographie. Elle se promenait dans un endroit défendu du parc les marécages, au milieu de la forêt de sapins.

Le photographe figea pour l’éternité les cinquante sourires innocents des habitants de la « Buissonnière ».

Betty, la belle Marijane… qui se frottaient avec l’infirmier, lequel perdait peu à peu de sa gaucherie et de sa timidité ; Agnès, qui rêvait des deux moniteurs en même temps, mais surtout de Philippe, depuis qu’il l’avait embrassée sur la bouche ; Angela, qui avait encore du mal à s’asseoir… Delphine et Dominique, qui se caressaient les mains quand personne ne les regardait ; l’austère directrice, qui lorgnait ses protégées d’un œil qui n’avait rien de maternel, et Marie-Lyse qui lui faisait minette tous les soirs, jusqu’à ce qu’elle jouisse sous sa langue…

La photo dans le journal serait trop floue pour que les lecteurs remarquent les traits tirés et les yeux cernés de tout ce petit monde.

Micheline tapa dans ses mains pour signifier que la séance de photo était terminée, et entraîna les journalistes dans son bureau pour leur donner un complément d’information. « Oui, de charmantes petites, de très bonne famille, vous savez. »

— Je m’efforce de maintenir ici le plus haut niveau de moralité, précisa-t-elle d’un ton vertueux.

Les journalistes suivirent rêveusement du regard les jeunes filles qui couraient vers la piscine, dans leurs bikinis multicolores. Moralité ou pas, ici, ça devait être dans tous les sens du terme la vie de château…

Il devait être neuf heures du soir, c’était tout de suite après le repas. Le jour déclinait lentement sur la campagne. Il n’y avait pas veillée ce jour-là. Toutes les filles avaient regagné leur dortoir pour bouquiner, jouer aux cartes ou papoter un peu.

Dans la chambre de Line, tous les soirs, le même scénario se reproduisait. Delphine et Dominique jouaient « à la bagarre », en pyjama et chemise de nuit. Elles s’installaient d’abord sur le lit, mais elles ne tardaient pas à rouler par terre, entraînant avec elles le drap et le couvre-lit. Ça finissait toujours de manière plus ou moins dégoûtante, par des pelotages, des déshabillages mutuels auxquels elles faisaient semblant de résister.

Ecœurant.

— Bon, je me casse, lança-t-elle comme Delphine était occupée à peloter sournoisement les jambes de sa camarade, étroitement collée à elle, dans un enchevêtrement de draps et de couvertures tombés du lit.

La directrice n’avait pas formellement interdit le parc à la promenade, la nuit tombée, mais Line préférait s’y rendre en cachette, ne serait-ce que par goût du mystère.

Elle se cogna dans l’allée contre Philippe, qui revenait de la métairie. Elle ne l’avait pas vu venir, car elle regardait de l’autre côté en marchant : les corbeaux qui tournaient au-dessus des sapins l’intriguaient.

— Houps ! Pardon !

Elle se confondit en excuses, très émue de se trouver seule avec le séduisant moniteur. Elle se rendit compte que la scène dont elle avait été témoin n’avait pas diminué son attirance pour lui. Elle baissa les cils sous le regard insistant de Philippe.

— Tu n’es pas restée dans ta chambre avec les autres ? Tu avais un rendez-vous, peut-être ? insinua-t-il d’une voix doucereuse.

Il se faisait l’effet du loup qui rencontre le petit chaperon rouge à la croisée des chemins dans la forêt. Le petit chaperon rouge en question leva vers lui des yeux clairs qui ne cillaient pas.

— Certainement pas. Ce n’est pas mon genre !

Il éclata de rire, vaguement rassuré. Il n’aura plus manqué que ce soit Jean-Claude qui profite de la plus jolie nymphette du château !

Il avait cru deviner une relation naissante entre Jean-Claude et Marijane. Comment faisait-il, ce balourd ? C’est vrai qu’ici ce n’était pas très difficile de séduire les minettes, comme il le lui avait fait remarquer le premier jour. Mais tout de même… Jean-Claude et Marijane !

— Tu ne fais rien de spécial ? demanda-t-il très vite. Tu peux peut-être m’accompagner ?

— Ça dépend… répondit-elle, un brin soupçonneuse.

— Je vais rendre visite à Monsieur Blansec à la cuisine, on va se faire un bon petit gueuleton.

— Monsieur Blansec ? C’est son vrai nom ?

— Mais oui, il s’appelle Jacques Blansec, c’est le cuisinier, tu as dû le remarquer pendant le concours de beauté l’autre soir ?

— Je n’y étais pas, je te signale.

Il éclata de rire encore une fois et l’entraîna d’autorité vers le château, en lui mettant une main à plat sur les épaules pour la guider.

— C’est vrai, excuse-moi. Mais je pense que tu as eu tort : si tu avais participé au concours, Marijane n’aurait eu aucune chance.

— Marijane ? Ça m’étonnerait. Elle ressemble à une actrice de cinéma ou à un mannequin comme il y a dans les magazines.

Elle ne savait pas si le compliment était sincère, mais cela la flattait tout de même.

Ils marchèrent jusqu’à une petite porte discrète, derrière l’aile droite du château. A l’intérieur, il fallait encore descendre une dizaine de marches avant d’arriver aux cuisines.

Elle n’aurait jamais imaginé que ce fût si vaste… en fait, probablement toute la longueur du château. Curieusement, la pièce immense donnait une sensation de chaleur et d’intimité. Peut-être à cause de la cheminée, des nombreux ustensiles qui encombraient les cloisons, ou de l’éclat des casseroles de cuivre sur les murs.

Les murs n’avaient pas été peints ; c’était du ciment brut, gris foncé, seulement décoré de divers outils de cuisine. La cheminée allumée éclairait mieux la pièce que les ampoules électriques fixées au plafond. Line n’en avait jamais vu de si grande, de si imposante, avec un manteau de briques rouges qui montait jusqu’au plafond. Elle compta en tout trois lucarnes perchées tout en haut du mur de droite. « Ça ne doit pas être gai de travailler ici », conclut-elle. La pile de vaisselle qui s’entassait dans l’évier renforça son impression.

Le cuisinier accourut en s’essuyant les mains avec un torchon. Il empestait la sueur aigre et l’eau de vaisselle. Un sourire épanoui fendait sa face rougeaude presque d’une oreille à l’autre.

— Ma parole, tu nous as amené une invitée ! C’est gentil d’être venue, mademoiselle, dit-il en tendant à Line une main rude et crasseuse qu’elle serra dans la sienne avec répugnance.

Son regard appréciateur la mit mal à l’aise. Le cuisinier lui faisait penser à un sanglier, le cheveu noir, planté bas sur le front, le sourcil dru, le menton hérissé de barbe. Il était de taille moyenne, trapu, à la fois musclé et enveloppé d’une couche de graisse. Il avait de petits yeux porcins pleins de vice. Elle regrettait déjà d’être venue et louchait ostensiblement vers la porte.

Philippe s’en rendait compte et l’étourdissait de paroles pour la retenir. Le cuisinier courut lui chercher des chocolats à la liqueur et rajouta une assiette sur la table qu’il avait déjà dressée pour lui et Philippe.

Philippe aurait voulu la saouler un peu, comme la veille Angela et Agnès, mais Line ne but qu’un petit fond de verre.

— Ça pique, décréta-t-elle en reposant la bouteille d’un air méfiant.

Pourtant, elle se sentait assez fière de se trouver là avec l’homme que convoitaient presque toutes les filles de la colonie. Et il lui avait dit qu’elle était belle ! L’orgueil la grisait presque autant que l’alcool.

Le cuisinier était un bon cuisinier, sans aucun doute, mais elle n’avait plus faim puisqu’elle avait déjà dîné. Elle se contenta de goûter chaque plat en faisant claquer sa langue.

Au dessert, elle s’était tout à fait détendue et ils riaient de bon cœur tous les trois, comme de vieux amis.

Philippe cherchait par tous les moyens à faire évoluer les choses vers un flirt discret. Il caressait furtivement la main de Line quand elle lui tendait le sel ou la moutarde. Il lui tapotait les genoux en parlant, avec un regard profond. Ça l’excitait de la voir perdre le fil de ce qu’elle disait, bégayer et devenir rouge comme une pivoine.

Il commença à la taquiner… Il lui lançait de petites piques moqueuses, lui pinçait la taille et les côtes. Elle exagérait ses éclats de rire et ses contorsions. Philippe commençait à être un peu ivre, car lui, il n’avait pas ménagé la bouteille…

L’idée le traversa d’un seul coup. Ce n’était pas prémédité : une grosse araignée de mur, la jumelle de celle qu’il avait écrasée dans sa chambre, venait de surgir au centre de sa toile, tout près de la table. Elle agitait ses pattes antérieures devant une mouche engluée dans ses filets. On aurait dit qu’elle cherchait à l’hypnotiser…

Philippe se pencha pour attraper délicatement l’insecte entre ses doigts. L’araignée battait l’air de toutes ses pattes, mais il tenait bon, prenant garde à ne pas l’écraser.

Heureusement pour lui, Line n’avait rien remarqué. Elle était penchée sur son assiette et décortiquait des chocolats à la liqueur entourés de papier doré. De sa main libre, Philippe écarta le col de sa combinaison-salopette et y laissa choir l’animal.

Elle se dressa d’un bond en hurlant. Elle se mit à exécuter une danse bizarre en cherchant à localiser l’araignée. Il lui semblait déjà sentir dans sa chair les crochets venimeux…

Elle s’arracha littéralement de sa salopette et trépigna encore longtemps, en slip et en soutien-gorge, pour le cas où l’araignée serait restée sur elle… Elle était tellement terrorisée qu’elle ne voyait même pas les deux hommes.

Philippe se régalait la vue de ce corps juvénile, aux courbes à peine indiquées… Il comprit tout de suite qu’elle portait un soutien-gorge rembourré. Mais il aimait autant ça… une poitrine plate ajouterait à son côté « Lolita ».

L’araignée gisait, un peu étourdie, sur la combinaison que Line avait jetée sur le sol. Philippe la ramassa prestement.

L’alcool faisait son plein effet à présent. Philippe avait même du mal à se tenir debout. Il parvint malgré tout à attraper au vol Line qui se précipitait vers la sortie.

Du coin de l’œil, il vit le cuisinier qui se massait le sexe d’une main impatiente, en fixant sur Line des yeux exorbités.

— Pas… pas si vite, chérie ! Tu ne voudrais pas que cette petite bête revienne sur toi ?

Des larmes de terreur coulaient sur les joues de Line. Elle suffoquait, ses lèvres tremblaient.

Philippe la ramena jusqu’à la table, repoussa d’une main tout ce qui l’encombrait, et la prit sous les aisselles pour la faire asseoir tout au bord.

Elle était trop affolée pour réaliser que l’araignée était inerte, ses huit pattes repliées sous son corps. Philippe avait pris soin de la tuer avant de la reprendre. Comme ça, pas de danger qu’elle parvienne à se sauver…

Le cuisinier s’empressa de remplir à ras bord un verre d’alcool et le tendit à Line. Elle grelottait en buvant gorgée sur gorgée, à petits coups. Elle lâcha le verre en toussant comme une perdue.

— Allons, allons, tu vois bien que ce n’est pas si terrible ! lui dit Philippe en lui tapotant le dos, faussement compatissant.

Il attendit quelques minutes que l’alcool fasse son effet. Quand le regard de l’adolescente commença à devenir vague, il appela le cuisiner, qui se tripotait toujours.

— Viens m’aider. On va s’occuper d’elle.

Il l’aida à se lever. Elle se laissait manipuler comme une poupée de chiffons mais elle ne pouvait s’empêcher de trembler de tous ses membres.

Philippe commença par lui enlever culotte et soutien-gorge. On n’aurait jamais dit qu’elle avait dix-sept ans. On aurait cru une gamine à peine pubère ! Une vingtaine de poils roux, pas plus, au-dessus d’une petite fente aux lèvres dodues. Elle cherchait à cacher de ses mains son absence de nichons, mais Philippe lui écarta les bras derrière le dos pour faire saillir son buste. Le cuisinier se plaça devant elle pour lui caresser le bout des seins. Philippe lui passait un doigt vicieux dans la fente, par-derrière. Il constata qu’elle ne mouillait pas. « Pas encore », ricana-t-il en lui tripotant le cul. Elle geignait doucement, en cherchant à se dégager, comme si un taon s’était acharné à se poser sur elle. Elle ne réalisait pas clairement ce qui se passait.

Au lieu de les calmer, ces caresses répétées les allumaient de plus en plus. Le cuisinier promenait ses grosses pattes crasseuses dans tous les recoins du jeune corps, en insistant sur les parties génitales. Les deux hommes lui écartèrent les cuisses, lorgnèrent son anus.

— J’ai une idée… dit soudain Philippe.

Il entraîna Line jusque devant la cheminée et l’obligea à se retourner. Elle se débattait faiblement en secouant ses cheveux. Il la tenait à bras-le-corps, à demi accroupie et le buste penché en avant, les fesses présentées à la chaleur du foyer.

A ce moment, pour Line, l’inattendu se produisit. La chaleur gagna tout son corps. Sa fente s’humecta progressivement, tandis que son cul brûlait et rougissait.

L’alcool, le vice, la chaleur, tout cela faisait dans le corps de Line une chimie troublante. Elle ne voulait pas voir l’autre, le sanglier, elle ne voulait voir que Philippe… Il ressemblait à un oncle à elle, dont elle avait toujours été vaguement amoureuse. Elle fit le rapprochement quand il la prit dans ses bras avec un drôle de sourire et qu’elle put voir son visage de tout près. Elle ferma les yeux et sa tête se mit à tourner. Des spirales lumineuses dansaient sous ses paupières… Elle n’était pas dans une cuisine sordide avec deux hommes saouls qui profitaient d’elle, mais sur la plage au clair de lune, avec son oncle qui l’embrassait sur la bouche.

Seulement, le baiser de Philippe n’avait rien de romantique. Il entrouvrit les dents de Line avec la pointe de sa langue qu’il fourra lentement dans sa bouche. Il avait une haleine chargée d’ivrogne. Il lui caressait les reins en la serrant fort contre lui.

Le cuisinier profita de ce qu’elle ne pouvait pas bouger pour lui écarter les fesses et lui déplisser l’anus… Il avait abandonné son pantalon et son slip dans un coin et se retrouvait nu jusqu’à la ceinture. Par bonheur, Line ne pouvait pas voir son chibre gigantesque, qui lui cachait le nombril… Il était gonflé, noueux, d’une vilaine teinte brunâtre, surmonté par une grosse prune ovale dépourvue de prépuce. Ses couilles étaient énormes, distendues, et battaient entre ses cuisses couvertes de poils.

Il contempla les petites fesses à peine bombées de Line ; il n’avait pas besoin de les écarter beaucoup pour dévoiler son orifice secret. Il se lécha tous les doigts de la main droite l’un après l’autre et commença par frotter l’index contre le trou du cul de Line.

— Est-ce que tu es vierge ? demanda Philippe à voix basse, en lui piquant de petits baisers dans le cou.

— Oui… Je… Mais… Il y a déjà un gars qui m’a embrassée, l’année dernière, dans une boum… Il en a profité parce que j’étais saoule…

— Comme aujourd’hui, répondit Philippe dans un souffle. Tu es très excitée lorsque tu es saoule, n’est-ce pas ?

— Non… Oh non… je ne sais pas… balbutia Line.

Elle ne put retenir un cri. Quelque chose était en train de forcer son orifice anal. Elle chercha à se retourner, mais Philippe la maintenait solidement.

— Aïe, mais qu’est-ce qu’il me fait ? Il est fou !

— Mais non… il est en train de te mettre un doigt dans le cul… Ça ne te plaît pas ? Calme-toi et essaie de goûter la caresse… Tu vas voir comme c’est bon…

Line s’immobilisa, la bouche ouverte. Elle inspirait de l’air à chaque progression du doigt dans ses entrailles. L’index l’encula complètement. Elle se sentait surtout humiliée, ridiculisée, entièrement nue et touchée à un endroit sale.

— Ça ne te plaît pas ? Un gros doigt enfoncé en plein dans le cul… Moi ça me plaît, qu’il te fasse ça… Regarde…

Il lui prit la main et la posa sur son ventre. Elle sentit comme une grosse barre qui gonflait le pantalon.

— Tu sens ? Je bande pour toi. Dis-moi que tu veux qu’il continue.

— Oh… oh…

— Dis-lui… Dis : « Je veux qu’il continue… »

— Oh… OUIII…

Elle baissa la tête. Elle avait honte d’elle-même, mais c’était la vérité… Elle voulait sentir encore « quelque chose » à cet endroit, cet endroit sale. Elle enfouit son visage dans le pull-over de Philippe, en enfonçant ses doigts dans les muscles de ses bras. Elle abandonnait son petit derrière à toutes les caresses…

Elle gémit de déception quand l’index quitta doucement son nid étroit. Mais le cuisinier le remplaça aussitôt par un autre… Un majeur trempé de salive lui déplia la rosette et s’enfonça lentement, sans à-coups. Un à un, tous les doigts de la main droite y passèrent, pouce compris… puis ce furent ceux de la main gauche…

— C’est bon, ma petite Line ? reprit Philippe d’une voix cajoleuse. Tu veux te caresser comme tu fais toute seule ?

— Oh… Je… je ne…

Son visage était méconnaissable. Ses yeux étaient révulsés, on n’en voyait plus qu’un peu de bleu sous les cils.

— Je vais te le faire, si tu veux.

Le cuisinier retira ses mains d’un air craintif. Il avait conscience d’avoir dépassé la mesure. Si la petite allait tout raconter à la directrice ! Il serait renvoyé aussitôt, c’était sûr.

Philippe était trop excité et trop ivre pour avoir peur des conséquences. Il écarta les cuisses de Line, qui se laissa faire en soupirant de plaisir. Elle avait la peau très blanche, comme toutes les rousses, sauf sur ses fesses rosies par la chaleur.

— Ce n’est pas moi qui vais te masturber… mais toi… on va le faire tous les deux…

— Oh… oh…

Elle n’arrivait même plus à parler, elle dodelinait de la tête, les yeux mi-clos, respirant avec peine.

Philippe plaça délicatement son doigt juste sous le minuscule bouton d’amour, mais sans le toucher vraiment. C’est Line elle-même qui se baissa, presque sans le vouloir, pour soulager la tension de son clitoris.

Elle n’aurait pas cru que ce serait si bon de se faire tripoter le chaton… Et l’autre derrière qui lui caressait les fesses… Elle se balançait mécaniquement d’avant en arrière, d’un mouvement voluptueux du bassin, pour se frotter sur le doigt immobile de Philippe. Son vagin, son clitoris, les lèvres gonflées de sa vulve… n’étaient plus qu’une grosse boule de plaisir brûlant, qui explosa soudain quand elle s’appuya un peu plus fort sur le doigt de Philippe. Elle interrompit son mouvement de balancier et faillit s’écrouler sur le sol. Philippe la retint de justesse et la serra contre lui en la touchant sur tout le corps.

— Tu as joui, c’était bon ? On recommencera…

Il ouvrit rapidement son pantalon, prit sa queue à pleine main et se masturba jusqu’à l’orgasme. Le cuisinier, qui se caressait la pine depuis le début, explosa presque en même temps que lui.

Puis Philippe aida Line à se rhabiller.

— L’araignée ? s’inquiéta-t-elle en scrutant sa salopette.

— Elle est morte, regarde, je l’ai écrasée. Il n’y avait pas de quoi avoir si peur !

Line n’arrivait pas à marcher droit. Elle se cogna dans tous les meubles avant de trouver la porte.

Au moment de la quitter, Philippe lui ouvrit la main droite et y déposa le cadavre ratatiné de l’araignée.

— Tu pourras toujours la faire empailler en souvenir, ironisa-t-il.

Après un instant d’hésitation, au lieu de crier et de suffoquer comme elle l’aurait fait à peine une heure plus tôt, Line referma la main autour de la bête, puis se laissa docilement rhabiller par Philippe. Avant de partir, elle mit l’araignée au fond de la poche de sa salopette, puis elle regagna sa chambre. Dominique et Delphine dormaient déjà. Line se dévêtit de nouveau et s’endormit immédiatement.

CHAPITRE XIV

— Maman ! Qu’est-ce que c’est que ça ! glapit Line en retirant précipitamment sa main de la poche de sa salopette. Delphine s’approcha en plissant les yeux pour mieux voir.

— Ben, c’est une araignée. Elle a l’air morte. Qu’est-ce que tu faisais avec une araignée dans ta poche ?

Line ne répondit pas. Raide, les mains crispées, elle fixait l’araignée en respirant bruyamment. Toute la mémoire lui revint d’un coup. Elle se laissa tomber sur son lit en gémissant. Elle se sentait ravagée de honte.

En apercevant Philippe dans le couloir, elle eut l’impression que son cœur se rétrécissait comme une peau de chagrin. « J’étais saoule, ce n’était pas moi, ce n’était pas ma faute, c’était à cause de l’alcool », psalmodia-t-elle en fermant les yeux.

Il ne l’évita pas, comme elle l’espérait ; au contraire, il marcha droit sur elle et lui appliqua deux bises sonores sur chaque joue.

— Alors ma mignonne, comment on se sent, ce matin ?

Elle le dévisagea quelques secondes avec rancune, puis elle le bouscula en grognant un « pardon ! » agressif. Elle fila en marchant le plus vite possible, la nuque très raide et le menton haut. Pourtant, elle mourait d’envie de rester, de parler avec lui et, peut-être qu’il la prenne dans ses bras, et, peut-être… « Tu es folle ! » se morigéna-t-elle.

Elle consulta sa montre : quatre heures moins dix. C’était bientôt l’heure de prendre une douche. Elle en avait déjà pris une le matin même, mais depuis la veille, elle éprouvait un besoin constant de se laver. Elle rassembla ses affaires de douche, sa boîte à savon, son flacon de shampooing, sa serviette et son gant de toilette.

Elle arriva environ cinq minutes après les autres. La directrice avait déjà actionné les manettes d’eau et surveillait les opérations. Line se déshabilla très vite, avec seulement une seconde d’hésitation au moment de retirer sa culotte. La salle de douches était déjà embuée de vapeur d’eau. Il v avait beaucoup de filles qui se lavaient, on entendait l’écho de leurs cris depuis le couloir. Elle se précipita pour les rejoindre…

— AAAAAAAAAH

Vingt adolescentes répercutèrent le hurlement de Line. Elle avait glissé sur une flaque d’eau savonneuse. Elle se ramassa lourdement sur le sol humide. La directrice se précipita sur la jeune fille qui gisait, sérieusement sonnée, sur la céramique blanche.

— Ça va ? Pas trop de bobo ?

— Aïe… Aïe… gémit Line en se frottant le coude, puis le genou.

Un hématome violacé apparut sur la peau délicate.

En entendant crier, Marie-Lyse était entrée pour voir ce qui se passait. La directrice lui demanda de l’aider à transporter Line à l’infirmerie.

— C’est que… Jean-Claude n’est pas là aujourd’hui ! C’est son jour de congé et il est allé acheter des souvenirs à Nogent-le-Rotrou…

— Enfin, peu importe ! Aidez-moi à la transporter, nous trouverons bien quelque chose pour la soigner. Ça n’a pas l’air trop grave.

Line geignait sourdement, les yeux mi-clos. On avait glissé son corps nu entre les draps frais du lit médical. C’était agréable malgré la douleur. L’odeur d’éther de l’infirmerie lui en rappelait d’autres : l’hôpital quand elle avait fait sa crise d’appendicite, l’infirmerie de l’école où elle allait se faire soigner, étant enfant, quand elle s’était couronné les genoux. Elle se glissa plus profondément entre les draps en soupirant d’aise.

— Tenez, buvez cela.

La directrice lui souleva la nuque d’une main et lui glissa un gobelet au bord des lèvres. Line avala docilement le liquide amer.

— Qu’est-ce que c’est ? souffla-t-elle en laissant retomber sa tête sur l’oreiller.

— Un sédatif.

— Un quoi ?

— C’est pour vous calmer, vous faire dormir. Quand vous vous réveillerez, la douleur aura déjà disparu.

Line ne vit pas le coup d’œil étrange qu’échangèrent Marie-Lyse et la directrice. Marie-Lyse avait une expression craintive, mais la directrice…

Elle lutta de son mieux contre le sommeil. Elle n’avait pas l’habitude de s’endormir au beau milieu de l’après-midi, et surtout pas avec des somnifères ! Elle allait se réveiller mal fichue, c’était sûr et certain. Ses paupières clignotèrent une dernière fois et elle s’endormit.

— Je crois que ça y est… murmura la directrice en pinçant légèrement le bras de Marie-Lyse.

Celle-ci était très pâle. Depuis le début, elle était subjuguée par la forte personnalité de la directrice. Elle lui obéissait en tout… C’est d’ailleurs pour cette raison que Micheline l’avait choisie, malgré sa préférence pour les filles jeunes.

Mais cette fois, Marie-Lyse ne savait plus que penser. Elle était agitée de sentiments contradictoires d’un côté, bien sûr, elle était amoureuse de Micheline et elle éprouvait un plaisir subtil à lui obéir, à oublier ses propres désirs et sa propre volonté.

Mais justement à cause de cet amour, elle éprouvait une violente jalousie en face de cette gamine de dix-sept ans que sa maîtresse désirait. C’est vrai que Line était excitante… Mais… c’était dangereux, beaucoup trop dangereux, et… Si seulement elle avait su exactement ce que Micheline avait en tête, peut-être… Mais…

Elle sursauta quand la directrice lui secoua le bras.

— Bon, j’en suis sûre maintenant : elle dort. Amène-moi le tabouret qui se trouve là-bas, près de l’armoire.

Marie-Lyse oublia ses doutes devant l’assurance de sa maîtresse. Elle s’assit en silence auprès de Micheline, au chevet de la jeune fille endormie.

La directrice souleva lentement le drap et la couverture bleue qui lui cachaient le corps de Line. Les seins menus… les bras frêles… la peau du ventre, très blanche, et celle des cuisses… la minuscule touffe de poils roux, au-dessus d’une fente longiligne et bien marquée, aussi blanche que le reste de son corps de rouquine.

— Elle est mignonne, reconnut Marie-Lyse en avalant sa salive.

La directrice effleura du doigt la peau de Line, pour tester ses réactions. Line gémit dans son sommeil, se contracta un peu… et s’immobilisa après avoir légèrement changé de position. Ses jambes se trouvaient maintenant écartées et on pouvait voir entre ses cuisses. Les deux femmes ne s’en privèrent pas.

— Ecarte-lui plus, chuchota Micheline d’un ton sec.

Sur la peau laiteuse de l’adolescente, les mains de Marie-Lyse paraissaient très brunes, presque noires. Elle avait le teint mat par nature, et en deux semaines de vacances elle avait eu le temps de bronzer.

— Vous ne croyez pas que…

Marie-Lyse baissa les cils, mais ne retira pas sa main… Elle resta mollement posée sur la cuisse fraîche de Line, qui semblait toujours endormie, quoiqu’un peu contractée.

— Elle dort, vous le voyez bien.

Micheline vouvoyait parfois Marie-Lyse dans l’intimité. Cela maintenait entre elles une certaine distance, qu’elle trouvait plus excitante.

Vaincue, Marie-Lyse leva son autre main et la posa doucement sur la cuisse droite de Line. Elle écarta avec délicatesse…

La directrice, après avoir longuement joui du spectacle, porta à sa bouche la main de Marie-Lyse et entreprit de lui sucer le doigt. Elle lui mouilla l’index de salive et lui demanda de toucher le clitoris offert.

— Ça non, madame : j’ai trop peur qu’elle se réveille. Non !

La directrice pinça les lèvres.

— Comment, vous osez me désobéir ? Cela mérite une punition.

Elle fit mine de réfléchir. Elle savait parfaitement que Marie-Lyse refuserait de caresser la petite…

— Relevez immédiatement votre jupe et retirez votre culotte.

— Mais madame…

Le regard de Marie-Lyse courait de Line endormie au visage furibond de la directrice. Micheline jouissait de son expression affolée. Elle ne doutait pas de son pouvoir…

— Présentez-moi vos fesses, s’il vous plaît, ordonna-t-elle sèchement en ramassant sur le bureau de Jean-Claude une règle plate en matière plastique. Elle en vérifia la longueur : cinquante centimètres.

— Plus près du lit, je vous prie. Je veux vous regarder toutes les deux en même temps.

Comme si elle l’avait entendue, Line se retourna brusquement sur le ventre. Elle montrait ses petites fesses blanches en toute innocence, une jambe légèrement repliée sous elle, un bras pendant hors du lit. On ne voyait plus sur l’oreiller que sa chevelure rousse.

Marie-Lyse avait un beau derrière pommelé, chaque fesse bien ronde et collée à sa jumelle. Quelques auréoles brunâtres témoignaient de sévices récents. On voyait la marque du slip au-dessus du coccyx et sous le pli des fesses. Elle rentra la tête dans les épaules, se pencha pour faire saillir ses reins au maximum, les mains agrippées aux genoux et les cheveux pendant sur le visage. La directrice leva le bras pour prendre son élan…

Marie-Lyse réussissait à bloquer les cris dans sa gorge. Ses lèvres ne formaient plus qu’une mince ligne rouge.

La règle tombait et retombait un peu au hasard sur ses rondeurs. Une seconde après chaque fouettée, une marque rose apparaissait sur la peau mate. Marie-Lyse pressait inconsciemment ses fesses l’une contre l’autre et remuait du bassin, pour tenter de parer les coups.

— Ça me fait mal, arrêtez s’il vous plaît, dit-elle enfin, sans quitter du regard le corps alangui de Line.

Micheline non plus ne le quittait pas des yeux…

Elle s’assit sur le tabouret et força Marie-Lyse à s’agenouiller entre ses jambes.

— Donnez-moi mon petit plaisir, lui demanda-t-elle, soudain plus familière.

Son excitation sexuelle était à son comble. Elle releva sa robe et écarta le slip. Marie-Lyse avait envie de se frotter le derrière pour calmer la douleur mais elle n’osait pas. La directrice détestait ce genre de réaction « douillette » et y aurait répondu par une fessée encore plus cuisante, elle le savait. Elle s’accroupit prudemment entre les cuisses de sa maîtresse.

— Tire bien la langue. Je veux te la caresser avant que tu me suces…

Marie-Lyse obéit. Micheline palpa la langue entre ses doigts, enfonça l’index et le majeur dans sa bouche, presque jusqu’au fond. La jeune monitrice eut un hoquet mais garda la langue tirée.

— C’est bon. Commence à me sucer. Là, sur le bouton. Et mets-y du cœur, s’il te plaît. J’ai très envie de jouir…

La directrice était avant tout une voyeuse. Le spectacle des fesses nues de l’adolescente, dans sa pose abandonnée, et du postérieur incandescent de Marie-Lyse, qu’elle voyait remuer sous l’ourlet de son T-shirt, aurait pu suffire à la faire exploser de jouissance. Mais la langue agile sur son bouton était trop douce… Elle sentit enfler l’orgasme autour de son clitoris… c’était une pulsation encore indécise…

Il éclata soudain. Le corps de la directrice s’arc-bouta involontairement, en repoussant le visage de Marie-Lyse. La directrice ne put contrôler son cri de plaisir, qui se prolongea en gémissements rauques.

Line se retourna d’un bloc et resta bouche bée en découvrant les deux femmes à moitié nues, dans une position plus qu’équivoque. Malgré le sédatif puissant qu’elle avait absorbé, elle se sentit tout à fait réveillée. Sa paupière droite avait tendance à sauter un peu, mais c’était surtout l’effet de la surprise.

— Mais ça va pas, vous êtes folles, qu’est-ce qui se passe, qu’est-ce que vous faites ?

Elle n’arrivait pas encore à croire à ce qu’elle voyait. La directrice n’avait pas retiré ses vêtements ; elle n’eut aucune difficulté à retrouver une attitude digne, mais intérieurement, c’était la panique… Elle se dit qu’elle réfléchirait plus tard sur le parti à prendre. Mais le cas de Marie-Lyse était plus délicat. Dans son trouble, elle avait remis son slip à l’envers et n’arrivait pas à trouver la fermeture de sa jupe.

Line restait là à les regarder, les yeux et la bouche grands ouverts. Elle ne savait pas si elle devait s’en aller ou leur dire de partir, et elle ne savait même pas où se trouvaient ses propres vêtements.

Ni la directrice ni la monitrice ne trouvèrent quoi dire pour se justifier. La glotte de Marie-Lyse voyageait le long de sa gorge en un mouvement incessant et ses mains tremblaient. Les deux femmes s’en allèrent comme des voleuses. Micheline dit seulement, avant de refermer la porte :

— Ne vous avisez pas de colporter des mensonges sur notre compte. Je n’aime ni les petites rapporteuses, ni les affabulatrices : croyez bien que je saurais vous enlever l’envie de recommencer !

CHAPITRE XV

Malgré la menace de la directrice, Line ne put résister elle avait trop besoin de parler a quelqu’un de ce qui s’était passé. Cette… chose honteuse, s’ajoutant à la soirée cochonne avec les deux hommes aux cuisines, c’était vraiment trop lourd à porter pour la jeune fille.

Elle n’aurait jamais imaginé que le monde des adultes, ce serait ça… plus dépravé encore que ses fantasmes les plus sales, les idées vagues qu’elle développait en se caressant.

C’était dur à reconnaître… Elle avait souvent imaginé, en agaçant son point le plus sensible, qu’un homme remplissait son vagin étroit de vierge avec son énorme sexe. Elle pensait aussi à des doigts d’homme qui lui tirailleraient la pointe des seins… qui peloteraient ses fesses. La langue de l’homme s’introduisait dans sa bouche et s’enroulait autour de la sienne… Elle avait souvent honte de ces idées. Maintenant, comparés à la réalité, ses fantasmes lui semblaient presque innocents.

Elle s’arrangea pour prendre un air spectaculairement secret et renfermé. Elle attendait que Delphine se décide à lui poser une question.

— Qu’est-ce que t’as, ça va pas ?

Line secoua la tête en espérant bien que l’autre insisterait.

— Allez, quoi, raconte ?

Line avança une lippe boudeuse et lâcha enfin :

— Si je te le disais, de toute manière tu ne me croirais pas, alors.

Elle était assise sur son lit, les genoux entre les bras. Delphine était allongée sur son propre lit : elle se redressa sur un coude et attendit avidement la suite.

— Mais si, je te croirai !

— C’est à cause de la directrice…

Petit à petit, Delphine réussit à lui soutirer toute l’histoire. Ça, c’était de l’information ! Elle en avait les yeux brillants d’excitation. Elle brûlait déjà de tout raconter à ses copines.

— Ho ? T’es sûre ? Tu déconnes pas ? Elle avait les fesses à l’air ? Et Marie-Lyse… Remarque, maintenant que tu me le dis, c’est vrai qu’elles sont un peu bizarres, des fois, toutes les deux… Qu’est-ce que tu crois qu’elles faisaient, exactement ?

— En tous cas, elles enfilaient pas des perles, hein… Tu me jures que tu ne le raconteras pas ? J’ai pas envie d’avoir des ennuis.

— Non, mais pour qui elle me prend ? C’est pas mon genre, de faire la pipelette…

Dominique se rapprocha un peu plus de Delphine ; pour un peu, elle aurait collé son oreille tout contre sa bouche, pour mieux y faire entrer l’information.

— Nnnnon ? Non ? T’es sûre ? Ça alors ! Attends, il faut que je dise ça à Patricia, la tête qu’elle va faire ! Elle qui ne jure que par la directrice !

Il ne fallut pas plus d’une heure pour que l’information fasse le tour du château. Seules quelques isolées ignoraient encore l’affaire et le téléphone arabe aidant, l’histoire avait été passablement transformée. Les dernières averties apprirent ainsi que Line avait été sauvagement violée par la directrice entièrement nue et armée d’un énorme thermomètre. Marie-Lyse avait immobilisé la victime en s’asseyant sur son visage !

A huit heures du soir, dans la salle à manger, Line ne comprit pas pourquoi tant de regards entendus suivaient son passage. Elle s’installa à sa table dans un silence pesant. En se retournant vers la table réservée à « l’encadrement », elle vit que Martine, une des monitrices, se penchait à l’oreille de la directrice pour lui glisser quelques mots. Les yeux de Micheline s’ouvrirent tout grands et sa bouche s’arrondit de surprise…

A ce moment, son regard croisa celui de Line qui se détourna précipitamment. Elle se resservit machinalement une louchée de purée et commença à vider son assiette pour donner le change. Son cœur battait à grands coups. Elle devinait confusément ce qui avait dû se passer.

— Delphine, demanda-t-elle soudain d’une voix altérée, tu as répété à quelqu’un ce que… ce que je t’ai raconté ?

— Qui, moi ? Mais pas du tout, voyons, puisque je t’avais promis.

Avant même que Delphine ait terminé sa phrase, la directrice s’était levée dans un grand raclement de chaise. Elle avait pris une expression si dure, si solennelle que tout le monde se tut. C’est dans un silence angoissé qu’elle prit enfin la parole.

— Line Gauthier ! Pouvez-vous venir ici un instant ?

Elle eut un vrai coup au cœur en entendant résonner son nom dans le réfectoire silencieux. Il lui parut soudain tout à fait lugubre, digne d’un décor pour Dracula : les lourdes tentures de velours rouge n’allaient-elles pas bientôt s’ouvrir sur un drame, une tragédie… ?

Les idées les plus folles lui vinrent tandis qu’elle s’avançait dans la travée centrale, plus blanche encore que de coutume. Elle ressentit même un bref élancement au coude et au genou, là où elle s’était fait mal en tombant. La directrice lui sembla très grande. Elle attendit la suite en tremblant. Toutes les têtes étaient tournées vers elle, les yeux remplis de curiosité.

— Line Gauthier, j’espère sincèrement que ce qu’on m’a raconté n’est pas vrai ! Vous auriez colporté de fort vilains mensonges sur mon compte ? Répondez.

Line sentit le sol se dérober sous ses pieds. Son coude et son genou lui faisaient de plus en plus mal.

Elle tenta faiblement de se justifier… Finalement, elle baissa la tête et croisa les mains derrière son dos, dans une attitude d’enfant punie. La directrice se fit la réflexion qu’elle faisait beaucoup plus jeune que son âge. Et pourtant… son instinct la trompait rarement : l’adolescente était certainement très sensuelle, avec même une tendance à la perversité qu’on sentait nettement sous son apparence innocente.

Le sexe de la directrice commença à réagir… Elle se sentait plus excitée que jamais. Elle regarda Line droit dans les yeux.

— Très bien ! Votre attitude me confirme ce que je pensais déjà. Vous oseriez répéter devant toutes vos camarades et devant les moniteurs ici présents, les mensonges que vous avez répandus cet après-midi ?

Elle avait dit « les moniteurs » par rigueur grammaticale : en fait, il n’y avait là que Philippe, puisque Jean-Claude était parti en congé pour toute la journée. Philippe contemplait Line en connaisseur : il se rappelait bien la mignonne, entièrement nue devant lui, et les caresses impudiques qu’il lui avait fait subir.

Line balbutia que non, bien sûr, elle ne voulait pas répéter ! En disant cela, elle avouait implicitement être l’auteur de ces ragots. La directrice accentua son expression hautaine et sévère.

— Je préfère garder ces horreurs sous silence. Je pense que cela vaut mieux pour tout le monde ! Vraiment, vraiment, je ne sais que faire dans un cas pareil ! Je n’ai pas pour habitude de punir les colons. Après tout vous êtes ici en vacances, pas au pensionnat !

Elle ménagea quelques instants de suspense.

— Mais ce que vous avez dit là… m’offense personnellement. Je ne peux pas laisser passer ça, excusez-moi ! Vous méritez un traitement particulier.

Elle fit une nouvelle pause. Un murmure excité courait dans la salle, les filles pressentaient ce qu’elle allait dire…

— Vous l’ignorez peut-être, reprit la directrice en remontant ses lunettes d’écaille sur son nez, mais « dans le civil » (rires nerveux de l’assistance), je dirige un pensionnat… Un peu de silence, je vous prie ! (Elle frappa plusieurs coups sur la table, du plat de la main ; les filles se calmèrent aussitôt.) Bien sûr, il s’agit d’enfants bien plus jeunes que vous, mais en faisant… ce que vous avez fait, Line, vous avez montré que vous n’étiez pas plus adulte qu’une enfant de dix ans !

Elle lui fit signe d’approcher.

— Vous savez où se trouve le dortoir principal ?

Le dortoir était réservé aux Autrichiennes et comprenait vingt lits.

— J’y suis allée une fois seulement.

— C’est très bien. (Elle se retourna vers l’assistance.) Ce soir, mesdemoiselles, vous êtes exceptionnellement autorisées à vous rendre dans le dortoir de vos camarades autrichiennes. Vous y assisterez à la punition « spéciale » de Line Gauthier… L’exécution de cette punition revient de droit à notre doyenne, Annette, la monitrice-trésorière de la colonie.

Line n’osait pas comprendre…

— Je… je vais devoir attendre jusqu’à ce soir ? Qu’est-ce que vous voulez me faire ?

— Vous n’êtes pas en position de poser des questions, mademoiselle ! Maintenant, vous pouvez regagner votre place. Annette viendra vous chercher dans votre chambre à huit heures précises.

Line attendit l’heure fatidique dans un état de nervosité indescriptible. Elle avait peur, et en même temps, elle se sentait le bas-ventre lourd d’excitation. Quelque chose pulsait doucement dans sa vulve, elle ne comprenait pas pourquoi… L’anxiété provoque quelquefois d’étranges réactions…

Ses camarades la bombardèrent de questions, comme elle s’y attendait.

— Ça ne vous regarde pas ! Fichez-moi la paix !

Elle frémit de tout son corps quand, à huit heures précises, la porte de sa chambre s’ouvrit enfin. Delphine et Dominique n’étaient pas rentrées avec elle. Elle supposa qu’elles s’étaient rendues directement au dortoir principal…

Le dortoir des Autrichiennes était immense, très haut de plafond ; la pièce ne comprenait pas moins de six grandes fenêtres. Les vingt lits à montant de fer paraissaient minuscules, perdus dans l’espace.

Presque toutes les filles étaient là, sagement assises sur les couvre-lits à grandes fleurs et discutaient avec animation.

Une sorte de grondement gourmand salua l’entrée de Line.

— Les voilà ! Les voilà !

Line se sentait tout à fait dans la peau d’un condamné qui va monter à l’échafaud. Ses camarades la voyaient passer du rouge cramoisi à la pâleur extrême. La directrice attendait au milieu de la travée, le menton redressé pour mieux exprimer la dignité outragée.

Line aurait pu supplier chercher à fuir ou faire un scandale ; mais elle se sentait bizarre, alanguie, sans force, les jambes molles, la vulve lourde et brûlante…

Evidemment, le dortoir n’était peuplé que de filles, les moniteurs n’avaient pas été conviés au spectacle ! Mais Philippe avait compris ce que la directrice réservait à Line. Il n’aurait voulu rater cela pour rien au monde…

Il fallait se montrer prudent, et discret. Il partit avant la fin du repas, prétextant un brusque mal de tête, et se rendit avant tout le monde dans le dortoir principal.

Une fois dans la place, il examina les différentes possibilités de cachettes qu’offrait la pièce. Les armoires métalliques étaient trop étroites et peu sûres : une fille pouvait y venir pour chercher ses affaires. Il choisit de se faufiler dans un des cabinets de toilette qui donnaient directement sur le dortoir et s’y enferma en attendant l’arrivée des filles. Quand Line arriva enfin, il entrouvrit sa porte.

Annette était une jeune femme d’une trentaine d’années, courte et dodue. Un léger duvet noir ombrait sa lèvre supérieure. Line pensa stupidement qu’elle aurait dû le décolorer : elle aurait été bien plus jolie.

— Annette, vous allez donner à cette demoiselle une bonne fessée déculottée. (Gloussements ravis de l’assistance). Surtout ne la ménagez pas. Croyez-moi, elle le mérite ! Quand vous en aurez fini avec elle, elle aura encore droit à une autre punition dans le local des monitrices, en comité privé.

Annette prit fermement Line à bras-le-corps et l’obligea à se pencher en avant.

Line se retrouva déculottée et fessée devant tout le monde. Les autres filles la regardaient de tous leurs yeux, poussaient de petits cris extasiés.

— Tu as vu, sa peau change de couleur ! s’exclama Delphine d’une drôle de voix.

La main s’abattait à un rythme de métronome sur les petites fesses de Line. Bizarrement, au lieu de se contracter, elle s’abandonnait à la fessée. Sa culotte était descendue à la pliure des genoux et sa jupe lui recouvrait les épaules. Elle se sentait ridicule, humiliée, mais excitée. Philippe voyait tout depuis le cabinet de toilette. Il avait sorti sa verge et se masturbait. La fessée se termina avant qu’il ait pu se mener à l’orgasme.

— Dans un premier temps, reprit la directrice, qui avait réussi à ne rien perdre de son air digne, vous allez rester ici, debout, au milieu de la travée, les fesses apparentes, jusqu’à ce qu’elles « refroidissent ». Mesdemoiselles, je vous défends formellement de lui parler.

Annette la retourna et sortit de sa poche une épingle de nourrice, avec laquelle elle fixa l’ourlet de la jupe au col du chemisier de Line. De cette façon, elle pouvait garder le devant caché tandis que son derrière était parfaitement visible. Elle sentit avec honte un filet de liquide brûlant qui coulait le long de la face intérieure de ses cuisses. C’était le résultat du plaisir qu’elle avait pris à être fessée en public. Heureusement, personne ne s’en aperçut.

Philippe recommença à s’astiquer en la voyant ainsi exposée, les fesses rouge tomate au-dessus de ses cuisses si blanches. Il s’activa en fixant les petites fesses et éjacula longuement dans sa main, avec un plaisir infini.

Maintenant, il s’agissait de sortir sans se faire remarquer. Ce fut plus facile qu’il ne l’espérait : tous les regards étaient rivés aux fesses de Line et la sortie était toute proche.

— A quelle autre punition pensiez-vous, madame la directrice ?

— Appelez-moi Micheline, voyons ! minauda-t-elle.

Les monitrices avaient été vivement impressionnées par le spectacle, mais un peu gênées aussi du plaisir qu’elles y avaient pris. Micheline comptait bien jouer sur cette gêne pour les manipuler.

— Vu la nature des accusations de cette jeune fille… je ne peux lui administrer moi-même une correction, surtout sans témoin… Vous pourriez… ne pas me faire confiance…

Bien entendu, les monitrices se récrièrent. Chacune trouva un prétexte pour ne pas assister à cette seconde fessée. Micheline comptait bien sur cette réaction…

Marie-Lyse rejoignit les autres monitrices dans leur dortoir. Sa présence, seule avec la directrice, aurait quand même paru trop louche. Micheline rebroussa chemin. Les fesses de Line devaient avoir un peu refroidi, maintenant…

CHAPITRE XVI

Une fois seule avec Line, la directrice aurait pu laisser tomber le masque, mais elle semblait décidée à jouer la mauvaise foi jusqu’au bout. Après tout, Line n’avait eu de la scène avec Marie-Lyse qu’une vision fugitive ; équivoque certes, mais pas très nette. Micheline comptait bien jouer sur cette (petite) incertitude.

Elle marchait dans le couloir qui menait au local des monitrices. Line la suivait en traînant des pieds, la tête basse, l’esprit en désordre.

Le local des moniteurs était en fait leur salle de réunion. Chaque soir, le personnel d’encadrement venait y discuter des activités du lendemain. C’était une des pièces les plus exiguës du château : une porte un peu basse, une fenêtre carrée près du plafond, des murs crème veinés de moulures noires. Une grande table de chêne sombre, une dizaine de chaises cannées, une armoire métallique, près de la porte, des reproductions de gravures de Gustave Doré, punaisées sur le mur. Line avait peur, un peu envie, mais très peur, de ce qui allait lui arriver, dans ce décor qu’elle voyait pour la première fois.

La directrice tira une des chaises et s’assit avec raideur. Line allait en faire machinalement autant, mais elle l’en empêcha.

— Non, non, vous restez debout, les mains derrière le dos. Je vais vous poser quelques questions et vous allez me répondre en toute franchise.

Line était un peu dépassée par les événements. Elle attendit les questions de la directrice dans une attitude soumise.

— D’abord… Tout d’abord, je veux savoir il vous arrive de faire des… choses sales, dans votre lit, le soir, lorsque la lumière est éteinte.

La directrice se racla la gorge. Elle se demandait encore comment Line accueillerait ces questions insidieuses. Elle était sur la défensive, prête à bondir d’indignation si Line osait protester.

Line en eut le souffle coupé ! Elle ne s’attendait tout de même pas à ça ! La directrice avait parlé tranquillement, d’une voix neutre, comme si sa question était parfaitement anodine. Elles s’affrontèrent du regard, avec une inquiétude informulée de part et d’autre. Line rompit enfin le silence.

— Mais, madame… Cela ne vous regarde pas !

Elle avait retrouvé presque toute sa superbe.

— Je pensais qu’une petite vicieuse, une hypocrite… dans votre genre… qui a si facilement tendance, à s’imaginer des choses… Je pense… que vous devez être corrigée, dans tous les sens du terme. C’est pourquoi il m’importe de savoir jusqu’où peut aller votre… votre vice… A votre âge, les choses ne sont pas encore irréversibles, je peux réussir à faire de vous une adolescente saine, à vous éduquer un peu.

Line en resta bouche bée. Une telle mauvaise foi ! Malgré tout, elle ne se décidait pas à partir, elle restait là, à se balancer d’un pied sur l’autre, étrangement troublée. L’ampoule unique, vissée au plafond, diffusait une lumière beaucoup trop faible, comme d’ailleurs partout dans le château : « Il fait beaucoup trop sombre la nuit, ici, pensa-t-elle vaguement. Est-ce qu’ils ont voulu faire des économies d’électricité ? »

Un grincement la fit sursauter. La porte venait de s’ouvrir. Elle reconnut Philippe, le sourire en coin et les yeux toujours fureteurs.

— Oh ! Excusez-moi, j’avais oublié qu’il n’y avait pas réunion, ce soir !

— Ce n’est rien, vous pouvez entrer : je m’aperçois que nous ne serons pas trop de deux pour mater cette petite insolente.

Philippe ne se le fit pas dire deux fois. Il referma la porte derrière lui. La directrice lui désigna une chaise, et l’interrogatoire reprit aussitôt :

— J’étais en train de demander à cette demoiselle si elle avait l’habitude de faire des choses sales, la nuit dans son lit.

— Oh, madame la directrice ! Pas devant lui ! implora Line.

Elle fut pourtant bien obligée de céder. Elle en éprouva une jouissance secrète… une douce jouissance…

— Quelquefois… mais pas souvent… Et puis, normal de faire « ça » à mon âge, je l’ai lu dans un livre…

— Dites-nous comment vous faites… ?

Line avala sa salive. La tête lui tournait, elle se sentait saoule sans avoir bu une goutte d’alcool. Elle poursuivit en évitant de regarder Philippe :

— Eh bien, je fais comme toutes les autres filles, je suppose.

Un long silence suivit ses paroles. Philippe et la directrice la regardaient attentivement.

— … Je… je me caresse avec un doigt seulement. Rien de plus, je vous le jure !

Philippe ne put retenir un ricanement. Il se rappela que lui-même avait caressé Line avec un doigt seulement, comme si cela diminuait « la faute » !

Malgré les injonctions de la directrice, Line ne voulait rien ajouter.

— Très bien, c’est très bien ! fulmina la directrice. Nous devons donc passer à la seconde partie de votre punition.

Philippe tint à la déculotter lui-même. Il constata que les fesses étaient restées d’un rose très vif, un rose brillant, comme une fleur de cyclamen. C’était une couleur inhabituelle sur une peau humaine, même pour un derrière fessé. Il supposa que c’était dû à sa carnation de rousse. En tout cas, c’était excitant.

La directrice ouvrit l’armoire métallique. Les rayonnages étaient encombrés de cartons. Elle en tira un sur la pile du haut.

— Je l’avais mis là « au cas où ». Vous savez, Philippe, ce n’est pas la première fois que nous avons affaire à un colon difficile, TRES difficile, et que nous sommes obligés de corriger un peu.

Philippe se passa la langue sur les lèvres, pour les humecter. Il avait l’impression qu’elles étaient brusquement devenues toutes sèches et craquelées.

Line attendait, troussée et déculottée, molle, le vagin et les fesses alourdis de désir, incapable d’esquisser un geste. Elle gémit sourdement en voyant ce que la directrice sortait du carton : un martinet de cuir noir à lanières larges et plates qui pendaient tout autour du manche, le faisant ressembler un peu à un saule pleureur…

— Préparez-vous. Ce ne sera pas long, je ne frapperai pas très fort. Et rappelez-vous que je fais cela pour votre bien… uniquement pour votre bien, annonça la directrice d’une voix douce.

Line frémit plus de cette douceur feinte que des brutalités précédentes. Elle avait envie de fuir, et en même temps, c’était comme si ses fesses, sa vulve, l’immobilisaient, la clouaient sur place. Elle ferma les yeux et attendit…

— UN… DEUX… TROIS… QUATRE…

Les lanières s’abattaient avec un sifflement suivi d’un claquement sec. La directrice fouettait le petit cul avec méthode, en commençant d’abord tout en haut, près des reins, pour terminer tout en bas, au ras des cuisses. On sentait une longue habitude. Elle avait traité ainsi, avec amour, les fesses de ses nombreuses maîtresses.

Philippe admirait avec quel art elle obtenait des lignes régulières, bien espacées, des croisillons savants qui s’imprimaient en rouge sur la peau rose.

— Et voilà, une bonne petite fouettée, rien de tel pour calmer les ardeurs vicieuses ! conclut la directrice d’une voix hachée.

Un léger tic soulevait sa lèvre supérieure. L’excitation la gagnait, elle ne se contrôlait déjà plus. Elle se tourna vers Philippe qui gardait un silence prudent, car il craignait de rompre le charme.

La verge de Philippe était dure, compacte, tendue à craquer, et à ses joues brûlantes, il sentait qu’il devait être rouge comme une écrevisse.

— Line, vous êtes vraiment incorrigible. Au lieu de subir dignement la punition que vous avez méritée, et méritée cent fois, vous cherchez encore à allumer votre moniteur. Vous croyez que je n’ai pas remarqué de quelle façon obscène vous avez tortillé vos fesses devant lui, pendant que je vous les fouettais ?

— Mais non, pas du tout, vous vous trompez, je vous assure ! se récria Line, pleurant et tremblant de tous ses membres. C’est parce que ça me faisait mal que je bougeais comme ça. Elle ajouta en le toisant avec fureur : Il n’avait qu’à ne pas regarder !

— Quelle insolence !

La directrice la considéra quelques instants comme si elle hésitait sur le parti à prendre. Elle échangea un rapide coup d’œil avec Philippe. Cela leur suffit à tous les deux pour se comprendre. Ils iraient jusqu’au bout.

— Philippe, cette petite vicieuse impudique ne vous a-t-elle pas allumé exprès, tout à l’heure ?

— Mais si, justement, madame, puisque vous en parlez… Je l’ai bien remarqué. Que voulez-vous, je ne suis qu’un homme… Quand une jolie fille agite ses fesses de cette manière-là… je ne peux pas éviter certaines… comment dire ?… certaines réactions.

La directrice prit Line par les épaules et la conduisit juste en face de Philippe.

— C’est bien ce qu’il m’avait semblé. Vous allez faire toutes vos excuses à votre moniteur !

— Mais enfin…

— Ah, elle ne va pas répondre, par-dessus le marché ! Votre cas est déjà assez grave ! Il faut que vous appreniez qu’on ne fait pas ce genre de choses à un homme impunément.

Line se tortillait tous les doigts, faisait craquer ses jointures, ne se décidait pas. Les fesses lui cuisaient encore. Elle avait conscience du regard de la directrice sur sa chair…

— Je m’excuse, mais je ne l’ai pas fait exprès ! hasarda-t-elle en baissant les cils.

Philippe prit le relais de la directrice.

— Je ne te crois pas quand tu dis que tu ne l’as pas fait exprès, Line. Tes excuses manquent de conviction.

— Mettez-vous à genoux et recommencez, intervint la directrice.

Line la regarda, incrédule. A genoux ? Elle n’avait jamais fait une chose pareille : des excuses, à genoux !

— Je ne vais pas me mettre à genoux ! déclara-t-elle. Ce n’était même pas une protestation : une évidence.

— Mais si, vous allez le faire ! grinça la directrice en retour.

Elle pesa brusquement sur ses épaules. Line avait déjà les jambes un peu faibles, à cause de toutes ces émotions ; elle résista un peu… et finit par plier les genoux. Ses rotules heurtèrent le parquet lambrissé avec un bruit mat.

Philippe rapprocha sournoisement sa chaise. Il finit par se trouver à quelques centimètres de Line, si près qu’il dut écarter les cuisses pour ne pas heurter son corps.

La directrice appuyait des deux mains sur ses épaules. Elle prenait un plaisir extrême à la situation. Elle constata que la jupe de Line était retombée et cachait maintenant ses rondeurs… Par contre, elle n’avait pas remonté sa petite culotte : on la voyait dépasser, un peu au-dessus des genoux. La directrice scruta le fond du slip pour voir s’il était taché de sécrétions. Il lui semblait bien humide, mais elle n’en était pas sûre.

Philippe suivit la direction de son regard. Il esquissa un sourire en biais qui lui découvrit une canine… Agenouillée sur le parquet, Line attendait.

— Alors, ces excuses… ?

— Je ne vois pas de quoi j’aurais à m’excuser, dit Line en relevant soudain la tête.

Elle planta son regard bleu droit dans les yeux de Philippe. Sa bouche frémissait, les dents découvertes. Philippe se pencha sur elle à la toucher.

— Tu ne nieras pas que tout à l’heure, tu as tortillé tes fesses pour m’exciter.

— Mais si, et comment, que je le nie ! Je ne l’ai pas fait exprès !

— Tourne-toi et recommence comme tout à l’heure, qu’on vérifie si VRAIMENT tu ne le fais pas exprès.

Le minou ruisselant de Line commençait à la faire souffrir, tant le besoin de se caresser la tenaillait. Ça la rendait folle, elle n’aurait jamais cru ça possible, une excitation pareille. Ça la mettait dans un état presque comateux, et en même temps fébrile, au point que ses veines lui semblaient charrier de l’électricité plutôt que du sang.

La directrice la fit retourner et Line agita maladroitement son petit derrière, en tâchant de démontrer que ses mouvements obscènes étaient involontaires. Mais malgré elle, elle y mettait une lascivité, une impudeur, qui faisaient bander Philippe de plus en plus fort.

— Quel beau petit cul… Ah, les belles fesses… répétait Philippe avec effort.

Perdant toute retenue, il se frotta vigoureusement le sexe dans la paume de la main, en faisant rouler sur le gland le tissu de son pantalon.

— Et voilà, grogna-t-il. Elle m’excite. Elle m’excite encore. Qu’est-ce que je peux faire pour l’empêcher de m’exciter ?

— Ah ! Je ne sais vraiment pas ce qu’on peut faire ! répondit la directrice de la même voix altérée. A moins que, peut-être…

Elle souleva Line en la prenant par les aisselles, et la força à pivoter pour se retrouver à nouveau face à Philippe.

— Vous êtes bien savante pour enflammer les hommes… Vous le serez peut-être moins pour les éteindre ?

Philippe et elle se comprenaient à demi-mot. Il dégagea une verge longue, épaisse et aussi dure qu’une barre de fer. Une fixait, hypnotisée, l’extrémité du gland qui se dégageait du prépuce. Le méat était entrouvert. La peau de la tige était rose orangé, tirant légèrement sur le brun. Le gland était nettement plus foncé et d’une consistance différente, plus… moelleuse.

La directrice tint à mettre elle-même la bouche de Line autour de la queue dressée de Philippe. Ils faisaient tous les trois un étrange tableau : Line, tout habillée, ainsi que la directrice, Philippe, avec seulement la verge sortie du pantalon, serrés tous les trois autour de la chaise du moniteur, attentifs et appliqués comme si c’était la tâche la plus sérieuse du monde : apprendre à une adolescente comment bien téter une pine…

— Ah ! C’est bon… c’est… bon…

Il ne pouvait répéter que ça, les yeux fermés et souriant de plaisir. La jolie bouche ne bougeait pas d’elle-même le long de sa tige. La directrice la faisait coulisser d’avant en arrière en dirigeant la nuque de Line. Au passage, les dents délicates et la langue un peu râpeuse frottaient sur le gland.

— C’est bon… répétait Philippe en extase.

La main de la directrice, après un bref pelotage sur les fesses, s’insinua entre les cuisses de Line et titilla agilement son clitoris. Elle le trouva dressé, ce qui lui plut beaucoup.

— Elle s’y prend bien ? demanda-t-elle à Philippe d’une voix rauque, sans interrompre ses titillations.

— Ah, madame… c’est incroyable, c’est… inouï, c’est…

Il ne trouvait pas de mots pour exprimer sa sensation. Son beau visage était devenu presque laid, déformé par une grimace de plaisir.

La directrice ne tenait plus en place, elle dansait d’un pied sur l’autre comme une fille qui a envie de faire pipi. Elle regardait Line avec une expression hallucinée. La jeune fille faisait glisser ses lèvres tout au long de la pine dressée, bandée à bloc. Elle semblait si pure, si juvénile, avec sa jupe de percale et son corsage à manches ballon, que le muscle rubicond qui fourrageait entre ses lèvres avait l’air d’une monstruosité sale, d’une bête obscène.

— Je viens de penser à une chose…

La directrice parlait d’une curieuse voix de tête.

— … Je suis responsable de votre état dans une certaine mesure… puisque c’est moi qui ai donné la fessée à cette petite dévergondée.

Philippe fit mine de ne pas comprendre…

— Je vous dois donc réparation, moi aussi…

Philippe se redressa à demi sur sa chaise, la mine gourmande. Il dégaina son sexe luisant de salive de la bouche adolescente qui le suçait.

— Il faudra faire vite : cette petite sainte-nitouche m’a trop bien pompé, je ne vais pas tarder à jouir…

Line éprouva un bizarre sentiment d’abandon quand Philippe la délaissa pour aller rejoindre la directrice à l’autre bout de la pièce.

Avec un grognement animal, la directrice se débarrassa de sa robe et se retrouva à moitié nue sous ses yeux.

Elle ne portait ni bas, ni collants, elle était pieds nus dans ses souliers de cuir noir à talons aiguilles : des souliers comme on en portait dans les années cinquante, remarqua Line qui resta agenouillée devant la chaise, la tête tournée vers la table où se déroulait la scène.

La directrice avait une poitrine lourde, emprisonnée dans un gros soutien-gorge couleur chair, assorti à un slip qui lui arrivait à la taille. Elle enleva le slip et garda le soutien-gorge. L’élastique avait imprimé sur sa peau une profonde marque rose. Elle avait une toison fournie, comme une grosse boule de poils noirs entre les cuisses. Sa peau était d’un blanc malsain, on aurait dit un ventre de poisson. Line la trouva dégoûtante. Ses grosses cuisses tremblotaient tandis que Philippe la plaçait debout, penchée en avant, les mains appuyées contre la table.

Il saisit son membre dans une main, de l’autre il souleva les grosses fesses un peu molles de la directrice. Line crut qu’elle allait vomir. C’était vraiment trop dégueulasse. Elle regarda la suite en savourant son écœurement : Philippe, la queue dans une main, qui fouillait entre les fesses écartées de la directrice ; il se nicha tout en bas de sa raie, dans le creux accueillant du vagin, et entama un lent va-et-vient voluptueux qui arracha à la directrice des cris d’écorchée vive.

Il était en train de lui palper un sein sous le bonnet du soutien-gorge. Il ôta précipitamment sa main pour la bâillonner. Le local n était pas situé au même étage que les dortoirs mais elle risquait d’ameuter tout le château…

Son autre main était occupée à caresser le buisson de poils qui lui décorait la motte. Il trouvait son vagin un peu trop dilaté, mais doux, confortable, et surtout… bien glissant. Elle mouillait comme il n’avait jamais vu mouiller une femme. Ses doigts glissaient dans une écume gluante.

Son sexe glissait dans le sien avec des clapotements incongrus.

Line commençait à avoir mal aux genoux, surtout celui sur lequel elle était tombée. Elle décida de se hisser sur sa chaise. Elle avait seulement oublié son derrière cuisant… Elle grimaça de douleur au contact du siège. Cependant, elle préférait rester assise plutôt que debout ou agenouillée. Elle observa le coït en se frottant machinalement la joue contre une épaule.

Philippe gardait une main sur la bouche de la directrice, l’autre tripotait sa motte, pelotait un sein ou l’autre… Il essayait de se retenir, de ne pas la défoncer trop fort, pour retarder une jouissance qu’il pressentait extraordinaire, mais très rapidement, la nature prit le dessus, il ne pouvait plus se contrôler, sa semence jaillit au plus profond du vagin bouillant de la directrice.

Au même instant, il perçut trois ou quatre contractions puissantes autour de son membre. Elle aussi venait de prendre son plaisir.

Il se coucha contre son dos en haletant. La directrice faisait : « AH… AH… » comme quelqu’un qui a couru trop longtemps. Pourtant Line ne lui trouva pas l’air heureuse. Elle avait presque l’air de souffrir. Philippe aussi était bizarre, les coins de sa bouche s’étiraient vers le bas, son visage était chiffonné et tendu, par ce qui lui sembla être une sorte d’angoisse. « Est-ce que c’est vraiment ça, l’amour ? » s’interrogea-t-elle en détournant la tête.

CHAPITRE XVII

Delphine arracha un petit feuillet, presque transparent, au calendrier qu’elle avait punaisé sur le mur de la chambre.

— 26 juillet ! annonça-t-elle. Dans quatre jours, c’est le grand départ !

Line était perdue dans ses pensées. Elle faisait des gribouillis sur les pages de son cahier de brouillon. Soudain, elle réalisa avec confusion ce qu’elle était en train de dessiner : un cylindre oblong, couronné de deux boules hérissées de petits traits. Elle referma le cahier avec un claquement sec.

A quelques jours du départ, la situation était la suivante : Philippe n’avait jamais recommencé à faire l’amour avec la directrice. Celle-ci était une lesbienne enragée et n’avait fait exception que sous l’effet d’une excitation extrême… Par contre, il se faisait régulièrement sucer par Line. Ça se passait le plus souvent dans le parc à la tombée du soir. Il faisait semblant de la rencontrer « par hasard » et elle, elle faisait semblant de ne pas l’attendre. Il la voyait de loin s’agiter sur la grande balançoire. Elle détournait la tête quand il s’approchait. Il ne venait pas tous les soirs… Les soirs où il ne venait pas, elle passait des heures à se balancer en chantonnant.

Elle protestait chaque fois, et chaque fois, elle finissait par céder.

Elle ne voulut jamais avaler le sperme. Il essayait bien de la prendre par surprise, mais elle faisait attention, la coquine, elle sentait le moment où il allait jouir, à certaines contractions de la verge, et elle retirait sa bouche avant qu’il ait pu l’en empêcher. Il trouvait cela frustrant. Line acceptait ces fellations répétées avec un plaisir inavoué. Ça lui donnait une impression de sécurité et de puissance en même temps, ce sexe mâle qu’elle avait le pouvoir de faire grossir et durcir à volonté rien qu’avec sa langue et ses lèvres… Philippe ne perdait pas espoir de réussir à tout lui lâcher au fond de la gorge, mais même comme cela c’était agréable…

D’ailleurs, il pouvait toujours se rattraper avec Angela. L’Autrichienne était totalement soumise à ses désirs. Il la tournait et la retournait dans tous les sens. Il lui faisait l’amour dans toutes les positions qui lui venaient à l’esprit.

Un soir, après la veillée, il la fit venir dans sa chambre avec une idée bien précise en tête.

« C’est bizarre », se disait-il souvent. « Elle m’excite et en même temps elle me porte sur les nerfs. Elle est toujours d’accord pour faire tout ce que je veux » Il avait vaguement envie de la voir protester, se révolter enfin.

Angela le rejoignit à dix heures précises, comme il le lui avait demandé. C’était une fraîche nuit d’été bleu-noir, l’air était silencieux et immobile autour de la métairie. La jeune fille était nue sous sa robe de coton indien. Philippe avait exigé qu’elle ne porte ni culotte ni soutien-gorge.

Contrairement aux autres filles de la colonie, elle ne craignait pas de se promener dans le parc, la nuit. Elle venait de Transylvanie, où les sapins étaient autrement plus hauts et plus noirs, et où on disait les forêts hantées par les vampires.

Philippe avait déjà pas mal bu et il était très excité quand il entendit le grattement hésitant d’Angela à la porte de la métairie. Il passa dans le couloir pour lui ouvrir.

Angela se laissa passivement tripoter sous la robe et dans le décolleté. (« C’est vraiment un veau, cette fille », grogna Philippe dans son for intérieur.) Il sentait s’écraser sous ses doigts les grosses fesses un peu lourdes de l’Autrichienne et ses seins gonflés, en forme de poire. Son érection se précisa.

Elle se laissa mener par la main jusqu’au lit. Il la fit plier, se coucher en travers du matelas. Elle restait là sans rien dire, ses gros yeux bleus dans le vague, la bouche entrouverte sans qu’il en sorte un son, les bras le long du corps, paume en dehors, dans une attitude de soumission totale.

— Je vais t’enculer, Angela. Tu comprends, « enculer » ?

— « Enculer », nein.

Il espéra un instant que ce « nein » signifiait un refus, mais non, elle voulait seulement dire qu’elle ne comprenait pas le mot.

— Je vais t’enculer, Angela, t’enfoncer ma pine entre les fesses. Ça va peut-être te faire un petit peu mal, mais moi ça va me faire du bien et c’est le principal…

Il pensa en ricanant : « Je suis vraiment un salaud… »

Il l’avait accueillie nu sous un court peignoir de bain. Il s’en débarrassa rapidement et constata que son érection était complète. Il fallait être bien dur pour sodomiser une fille, surtout si celle-ci était vierge du cul…

Angela eut à peine un frémissement du corps quand il posa son gland en plein sur l’œillet palpitant. Il s’enfonça facilement… beaucoup trop facilement. Il ne devait pas être le premier à profiter de la bonne volonté de la jeune fille…

Il ne se coucha pas complètement contre elle, mais il resta appuyé sur les coudes, remuant seulement le bassin, d’un léger mouvement de côté.

— C’est bon, Angela ? On te l’a souvent fait, comme ça, par-derrière…. Il est bon, tu sais, ton petit cul, Angela… Il est chaud, il est douillet… bien doux, bien élastique autour de ma bite…

Il ralentit le rythme, bien décidé à savourer ce plaisir rare. Il passa les deux mains sur ses seins, constata que les pointes étaient dures et contractées. Une de ses mains descendit le long de son corps, sur la toison pubienne. C’est toujours un peu surprenant, quand on est en train de baiser une femme, de trouver son sexe vide et disponible. Il le toucha, le malaxa à plaisir, agaçant le clitoris d’un doigt expert, enfonçant un index coquin dans le vagin détrempé. Sa vulve réagissait deux fois plus fort que lorsqu’il la prenait par devant.

Mais bien sûr, elle n’aurait pas réclamé de se faire enculer s’il n’avait pas pris l’initiative… Il se reprocha de ne pas avoir commencé plus tôt.

Philippe faisait des efforts surhumains pour se retenir. Il la fit changer deux fois de positions ; à quatre pattes, d’abord, pour voir sa hampe s’engloutir entre les fesses, dans un orifice si distendu qu’on en distinguait à peine les contours. Il avait l’impression de pénétrer magiquement dans son corps, d’être soudé à elle, d’être une partie d’elle.

Il fit aller et venir son membre lentement, très lentement, pour examiner le mouvement de piston. La position à quatre pattes écarte automatiquement les fesses et on voit bien tout. Pour finir, il la mit sur le côté et la pilonna rageusement, jusqu’à se vider dans son intestin dilaté. Il plaqua son ventre contre la raie un peu élastique, qui s’enfonça sous la pression. C’était si bon de jouir très loin, dans un cul de fille…

Philippe tint à rester un moment allongé sur elle. Il attendit que son sexe glisse de lui-même hors du trou pour rouler de côté sur le lit et prendre Angela dans ses bras. Même quand il ne bandait plus, il éprouvait le besoin de malaxer ses gros seins, juste pour le plaisir de la paume.

— Ça t’a plu, Angela ? Je m’y prends comme tu aimes avec ton petit cul ?

Angela se serra plus fort contre lui en ronronnant comme une chatte.

« Enfin une réaction ! » se dit Philippe en souriant. « Maintenant je sais comment il faut la prendre, celle-là ! »

L’horloge à balancier égrena une petite musique acidulée. Il était déjà onze heures.

« Qu’est-ce que fout Jean-Claude ? » se demanda Philippe en fixant le cadran. « Il ne rentre jamais avant minuit, depuis quelque temps… »

CHAPITRE XVIII

Jean-Claude « flirtait » tantôt avec Betty, tantôt avec Marijane…

Avec les deux filles, il avait l’impression de vivre une seconde adolescence. C’est peut-être pour cette raison qu’il ne cherchait pas à les pénétrer pour de bon. C’est cela qui lui avait manqué quand il avait quinze ans… Les parties de « touche-pipi » avec une fille vicieuse ou de longues embrassades, de douces caresses avec une jolie petite amie.

Betty, il la pelotait vicieusement, il la touchait partout, il lui faisait branler sa bite et lécher son sperme. Son cul et ses seins étaient longuement touchés et caressés avec une ardeur tout adolescente. Il frottait son sexe bandé contre son ventre, mais il n’allait jamais plus loin. Il aurait juré qu’elle en était déçue, mais bizarrement, ces jeux lui suffisaient.

Avec Marijane, il voulait s’imaginer qu’il était un jeune homme de son âge, peut-être son fiancé… et qu’ils se prouvaient leur amour mutuel en se caressant et en s’embrassant. Malgré tout, il ne pouvait s’empêcher de lui pincer parfois le bout des seins, ou de promener un doigt dans sa culotte. Elle accueillait ces caresses avec des gémissements extasiés. Il sentait bien que, comme Betty, elle aurait aimé être pénétrée.

Quelquefois, comme ce soir-là (on était le 28 juillet, l’avant-veille du départ) il passait la soirée entière à peloter Betty sans se mener à l’orgasme. Il bandait, débandait puis bandait de nouveau, en cherchant chaque fois de nouvelles caresses, plus vicieuses. Cette fois, il avait passé un quart d’heure à tourner autour du clitoris de Betty avec ses doigts. Betty était allongée cuisses écartées sur le lit médical. Elle le regardait faire, appuyée sur ses coudes. Il lui avait un peu peloté la poitrine avant de la renvoyer et c’était tout.

Il repensait à cela en traversant l’allée qui menait à la métairie. Cela le fit rebander instantanément. Pourquoi n’avait-il pas rencontré des gamines vicieuses comme Betty, quand il avait lui-même son âge ?

Une rainure de lumière entre les rideaux tirés lui indiqua que Philippe était là et qu’il ne dormait pas. Il hésita sur le parti à prendre. Il avait dit à Philippe qu’il ne rentrerait pas avant minuit et il était seulement onze heures trente. Il risquait de déranger son collègue dans ses ébats avec l’Autrichienne…

— Je ne vais pas rester une heure dehors pour ses beaux yeux, quand même ! grommela-t-il en poussant la porte d’entrée.

— Philippe ! Tu es là ? C’est moi, Jean-Claude. Je ne te dérange pas ?

— Non… Rentre, c’est ouvert.

Philippe se préparait à enculer Angela pour la deuxième fois de la soirée, quand Jean-Claude avait frappé à la porte. Depuis qu’il avait découvert à quel point cette pratique plaisait à la jeune Autrichienne, il la lui faisait subir aussi souvent que possible. Angela ne s’en plaignait pas et poussait même de petits cris d’encouragement.

Jean-Claude faillit refermer la porte en les découvrant nus tous les deux, Angela allongée à plat ventre et les fesses surélevées par un coussin rond.

— Oh, pardon, fallait me le dire, je ne serais pas entré ! bredouilla Jean-Claude, rouge de confusion.

— Mais non, rentre, je te dis, ça fera plaisir à Angela. N’est-ce pas, Angela ?

Elle tourna vers Jean-Claude ses grands yeux bovins, en signe d’acquiescement. Jean-Claude ne pouvait détacher son regard de ces rondeurs offertes… Les seins d’Angela n’étaient pas très visibles, on n’en voyait dépasser qu’une petite partie, sous les aisselles, car ils étaient écrasés sous elle, contre le matelas. Il regrettait aussi de ne pas voir sa petite chatte, mais la simple vue de sa croupe épanouie était excitante. Il remarqua aussi ses longues jambes à la chair un peu molle.

— Elle est bandante, ta copine, se força-t-il à dire en riant.

Phiippe s’alluma tranquillement une cigarette.

— Attends, tu n’as pas tout vu encore ! Angela, tourne-toi de l’autre côté, dit-il d’une voix douce.

Jean-Claude ne s’habituait pas à la vue de ces corps féminins, si jeunes… Il en resta tout bête quand Angela dévoila sa chatte et ses mamelons dressés. Elle le regardait par en dessous, avec des yeux à la fois pervers et craintifs.

— Où tu veux en venir exactement ? demanda-t-il à Philippe, un peu irrité. Tu veux me rendre jaloux ou quoi ?

Philippe éclata de rire.

— Mais non ! Elle fait tout ce que je lui demande. Tu vas lui mettre un petit coup, toi aussi. Ça ne se refuse pas, non ?

Jean-Claude hocha la tête, déjà séduit par l’idée.

Philippe voyait bien que Jean-Claude ne savait comment s’y prendre. Il n’osait même pas approcher d’Angela, encore moins la prendre dans ses bras : il se contentait de la regarder sournoisement. Il avisa la lourde table de ferme contre le mur.

— Viens, viens ici, Angela. Assieds-toi là, tout au bord de la table.

Elle le dévisagea sans comprendre. Philippe tapota le rebord d’un air engageant. Elle obéit. La table était très haute. Les pieds d’Angela touchaient à peine le sol. Elle se tortillait, mal à l’aise, en se demandant ce que Philippe avait en tête.

Il la coucha sur la table, les fesses bien au bord, les jambes pendant dans le vide.

— Je vais commencer, annonça-t-il.

Son sexe, qui était redevenu flasque quand Jean-Claude avait frappé à la porte, reprit de la vigueur. Dans cette position, la cible était bien visible : il planta sa queue dans le vagin humide et écarquillé. Le corps de l’Autrichienne était mou, abandonné, seulement secoué par les coups de boutoir de Philippe. A l’arrière-plan, Jean-Claude se déshabillait discrètement.

Ce fut une partie de baise mémorable. Angela fut « travaillée » uniquement sur la table. Les deux hommes se succédaient entre ses cuisses. Elle fut prise dans de nombreuses positions, les jambes serrées et relevées pendant que Jean-Claude la besognait debout, les chevilles emprisonnées entre ses mains. Puis couchée sur le côté, la pine de Philippe profondément insérée dans sa fente.

La séance dura plus d’une heure, où elle fut tour à tour enfilée en levrette, baisée les cuisses écartées, enculée par-devant et par-derrière. Philippe eut la surprise de voir Angela crier, balbutier des mots sans suite en allemand, à moitié folle d’excitation. Les deux hommes éjaculèrent deux fois chacun, pratiquement sans débander.

Jean-Claude non plus ne se reconnaissait pas. Enfin il l’avait fait, il en avait pénétré une, il avait joui dans chacun de ses orifices…

Epilogue

On aurait pu croire que Jean-Claude mettrait à profit les deux jours qui lui restaient pour en faire autant avec Betty et Marijane. Au fond, il savait bien qu’elles n’attendaient que cela ! Mais ce n’était pas la même chose. Il ne comprenait pas ce qui l’avait pris avec Angela. La présence de Philippe ? L’inattendu de la situation ?

De plus, les préparatifs du départ ne lui laissèrent guère le temps de lutiner ses petites amies. Il surprit par hasard une conversation entre Marijane et ses camarades de chambre. Elle leur montrait une photo de son petit copain, à Carcassonne.

— Tu vas être contente de le retrouver ? Il est super mignon.

— Tu parles ! C’est lui qui vient me chercher à la gare…

Il s’éloigna tristement.

Betty lui jura qu’elle lui écrirait tous les jours, et même qu’elle viendrait le voir à Marseille pour les vacances.

— Peut-être même en week-end, promit-elle. Après tout, Marseille, ce n’est pas très loin de Montpellier.

Cela lui mit un peu de baume au cœur. Les moniteurs devaient rester encore deux jours après les colons, pour tout remettre en ordre. Jean-Claude vit s’éloigner, avec un serrement au ventre, l’autocar qui emportait les quarante-sept minettes et leurs valises.

Le nez collé contre la vitre arrière, Betty et Marijane lui faisaient de grands signes. Ils s’étaient échangés leurs adresses. Line ne voulait pas faire comme elles. Elle restait clouée à son siège, à l’avant, en pestant contre ces « puérilités ». Mais malgré elle, elle se sentait un peu émue. Elle se revoyait à l’arrivée, naïve, ingénue, ignorant tout de la sexualité des autres, et surtout de la sienne propre.

Angela, assise auprès d’elle, paraissait aussi indifférente et bovine que d’habitude. Peut-être avait-elle déjà tout oublié de son séjour. Delphine et Dominique bavardaient avec animation. Elles habitaient Roubaix toutes les deux, elles étaient donc certaines de se revoir…

Ni Betty, ni Marijane n’écrivirent jamais à Jean-Claude. Il se consola en se disant qu’elles avaient peut-être égaré son adresse : il leur écrivit donc le premier, bien qu’il se fût promis de ne pas le faire. Au bout d’un mois de silence, il se résigna.

Il reprit sa quête habituelle, dans le quartier réservé de Marseille. Pourtant, quelque chose avait changé. Il ne s’arrêtait plus devant les putains sophistiquées et dominatrices qui l’attiraient autrefois. Il ne choisissait que des filles au visage juvénile, peu maquillées, vêtues de robes fraîches et colorées. Un peu comme des adolescentes…